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GUARIGIONE DIVINA 
 
 
 

 
 

IL MINISTERO TERRENO DÌ GESÙ 
 

 
Gesù ERA, È e sempre SARÀ la VOLONTÀ, il CARATTERE L’IDENTITÀ e la PERSONALITÀ di 
Dio MANIFESTATA IN TERRA!  
 

 
GESÙ L’ESPRESSIONE DELLA TRINITÀ 

MANIFESTATA 
 
Gesù È DIO, Egli non è l’essenza di Dio o la sua forza come alcune dottrine  erroneamente insegnano,  ma 
Egli LA SECONDA PERSONA DELLA TRINITÀ, è pertanto DIO FIGLIO! 
 
Egli fu attivamente presente durante la creazione della terra insieme a Dio Padre e Dio Figlio, i quali i Tre in 
una stretta e indissolubile unità e complicità e accordo, cominciarono a creare.  
 
Sin dal primo capitolo della Genesi attraverso i primi tre versetti si può facilmente notare l’azione di tutte e 
TRE LE DIVINITÀ in opera quali DISTINTE ed UNITE nello stesso tempo tra di loro aventi un 
UNICO SCOPO MA CON MANSIONI DIFFERENTI. 
 
 

• DIO PADRE, IL CREATORE 
Genesi 1:1-3  
Vs. 1 Nel principio DIO creò i cieli e la terra.  

 
 

• DIO SPIRITO SANTO, L’AZIONE 
Vs. 2 La terra era informe e vuota e le tenebre coprivano la faccia dell'abisso; e lo Spirito di DIO  
aleggiava sulla superficie delle acque.   

 
 

• DIO FIGLIO, LA PAROLA. 
Vs. 3 Poi DIO disse: "Sia la luce!". E la luce fu.     

 
 
Sin dall'inizio anche se non viene esplicitamente nominata la parola TRINO, TRIADE o TRINITÀ appare 
chiaramente che ad OPERARE NON SIA SOLO UNA PERSONA con delle caratteristiche superlative che 
l’accompagnavano, ma bensì TRE DISTINTE PERSONE con una forza divina che ne caratterizzavano la 
loro singolare deità.  
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GESÙ, L’IMMAGINE DI DIO: 
 

Colossesi 1:15 
 Egli è L'IMMAGINE DELL'INVISIBILE DIO, il primogenito di ogni creatura, poiché in lui sono state 
create tutte le cose, quelle che sono nei cieli e quelle che sono sulla terra, le cose visibili e quelle invisibili: 
troni, signorie, principati e potestà; tutte le cose sono state create per mezzo di lui e in vista di lui. Egli è 
prima di ogni cosa e tutte le cose sussistono in lui. Egli stesso è il capo del corpo, cioè della chiesa; egli è il 
principio, il primogenito dai morti, affinché abbia il primato in ogni cosa, perché è piaciuto al Padre di far 
abitare in lui tutta la pienezza. 
 
GESÙ, CREATORE DELL’UNIVERSO E SPLENDORE E IMPRONTA DELLA GLORIA DEL 
PADRE: 
 

Ebrei 1:2-3 
in questi ultimi giorni ha parlato a noi per mezzo di suo Figlio, che egli ha costituito erede di tutte le cose, per 
mezzo del quale ha anche fatto l'universo. Egli, che è lo splendore della sua gloria e L'IMPRONTA 
DELLA SUA ESSENZA e che sostiene tutte le cose con la parola della sua potenza, dopo aver egli stesso 
compiuto l'espiazione dei nostri peccati, si è posto a sedere alla destra della Maestà nell'alto dei cieli. 
 
GESÙ, LA PIENEZZA DELLA DEITÀ: 
 

Colossesi 2:9  
poiché in lui abita corporalmente tutta la pienezza della Deità. 
 
GESÙ, E IL PADRE, UNA SOLA COSA: 
 

Giovanni 14:6-11  
Gesù gli disse: «Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me. SE MI 
AVESTE CONOSCIUTO, AVRESTE CONOSCIUTO ANCHE MIO PADRE; fin da ora lo conoscete e 
l'avete visto». Filippo gli disse: «Signore, mostraci il Padre e ci basta». Gesù gli disse: «Da tanto tempo io 
sono con voi e tu non mi hai ancora conosciuto, Filippo? CHI HA VISTO ME, HA VISTO IL PADRE; 
come mai dici: "Mostraci il Padre"? Non credi che io sono nel Padre e che il Padre è in me? Le parole che io 
vi dico, non le dico da me stesso. Il Padre che dimora in me è colui che fa le opere. Credetemi che io sono nel 
Padre e che il Padre è in me, se no, credetemi a motivo delle opere stesse. 
 
GESÙ, DIO MANIFESTATO IN CARNE 
 

1Timoteo 3:16 
E, senza alcun dubbio, grande è il mistero della pietà: DIO È STATO MANIFESTATO IN CARNE, è stato 
giustificato nello Spirito, è apparso agli angeli, è stato predicato tra i gentili, è stato creduto nel mondo, è 
stato elevato in gloria. 
 
In altre parole, la scrittura ci sta dicendo che Gesù è il Padre sono la stessa ed unica volontà! Non c’è 
contrasto, non c’è disaccordo tra essi, non c’è divisione, nessuna confusione! 
 
Spesso alcuni cristiani se pur sinceri, sono portati involontariamente a negare la Triplice natura di 
Gesù negato a sua volta la Trinità. Se ci appelliamo al Padre perché la sua volontà sia fatta, e poi 
erroneamente non crediamo che Gesù è stata l’estensione del Padre in terra per guarire l’uomo, allora 
involontariamente siamo divenuti antitrinitari. 
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L’ATTIVITA’ DEL PADRE, DEL FIGLIO E DELLO 
SPIRITO SANTO, INSIEME PER CREARE 

 
 
Genesi 1:26 Poi DIO disse: “FACCIAMO l'uomo a NOSTRA immagine e a nostra somiglianza … … … 

 
la Bibbia afferma che  
 

• IL PADRE  
• IL FIGLIO  
• LO SPIRITO SANTO 

 
erano presenti ed assieme al momento della CREAZIONE, nella misura massima di TRE PERSONE (e la 
matematica non è un’opinione) essi erano presenti nella fase primordiale della creazione di ogni cosa, ed 
ancora oggi si muovono ed agiscono per portare a compimento il lavoro iniziato Genesi 1:1-25 

                                                                                                                                           
Adamo ed Eva vennero cacciati dal giardino dell’Eden a causa del loro peccato, la scrittura quasi a voler 
supportare maggiormente questa definizione, PARLA DI UNA PLURALITÀ DI UN INSIEME. 
 
Genesi 3:21 E l'Eterno DIO disse: “Ecco, l'uomo è divenuto COME UNO DI NOI, perché conosce il bene e 
il male”  
 
In questo passaggio nella lingua ebraica non si presenta sotto il nome generico di Dio, ma di EL HOIM.  
EL, infatti, è la forma abbreviata di ELOHIM e significa:  
 

• FORZA 
• POTENZA 
• ONNIPOTENZA  

 
OHIM significa Dei è la forma plurale di OHAM che significa Deo. Anche se la forma del nome è plurale, il 
verbo che l’accompagna è singolare. 
 
Così Genesi 1:1 non dice “Elohim Crearono” ma “Elohim CREÒ”   
 
Mentre il termine ELOHIM (Dio) ricorre ben 193 nel libro della Genesi volte, in tutto l’Antico Testamento 
ELOHIM (Dio) ricorre 2.523 volte. 
 

• DIO PADRE, (il creatore)  
• DIO FIGLIO (la Parola, il Logos, il Verbo)  
• DIO SPIRITO SANTO (l’Azione)  

 
non si potevano presentare alle popolazioni di quel tempo come Dei, poiché in quell’epoca vigeva il pensiero 
politeista ossia di molti dei. ELOHIM o Dio come lo chiameremo da ora in avanti si dovette invece 
presentare all’umanità come UNO SOLO  e non come molti distinguendosi e staccandosi da tutte le forme di 
idolatria presenti in quell’era, Egli apparendo a Mosè nel pruno si presentò come L’IO SONO e non Noi 
Siamo. 
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DEFINIZIONE TEOLOGICA  
RIGUARDANTE LA TRINITA’ 

 
 
Gli antitrinitari ribattono di frequente che la parola “TRINITÀ” non si trovi nella Bibbia.  
Nella Bibbia il sostantivo “TRINITÀ” manca, MA NON MANCANO DI CERTO LE DICHIARAZIONI 
che IL PADRE È DIO, che GESÙ È DIO, che LO SPIRITO SANTO È DIO! 
 
Il termine “TRINITÀ”, dunque, è UNA CONSEGUENZA DELL’INSEGNAMENTO DELLE 
SCRITTURE STESSE, pur non essendoci scritto NE RISULTA COMUNQUE EVIDENTE. 
 
Vediamo alcuni esempi: 
 
Esodo 3:13-14  
Allora Mosè disse a DIO: “Ecco, quando andrò dai figli d'Israele e dirò loro: "Il DIO dei vostri padri mi ha 
mandato da voi", se essi mi dicono "Qual è il suo nome?", che risponderò loro?”. DIO disse a Mosè: «IO 
SONO COLUI CHE SONO». Poi disse: «Dirai così ai figli d'Israele: "L'IO SONO mi ha mandato da voi"». 
 
Per TRINITÀ si intende che Dio è UNO nell’essere, e nella sostanza, in possesso di TRE distinzioni di 
persona rivelateci come PADRE, FIGLIO e SPIRITO SANTO. Vi sono pertanto Tre persone uguali ma 
distinte le quali formano un unico Dio, alcune traduzioni più antiche leggono “IDDIO” ossia nella sua forma 
PLURALE. 
 
Qualche secolo dopo gli ebrei conobbero Dio come ADONAY cioè Signore. 
La parola ADONAY è il plurale di ADON che significa:  
 

• SOVRANO, SIGNORE, PADRONE 
 
ADON era usato nel contesto del maestro degli schiavi e del marito di una moglie (Sara chiamava suo 
marito Abrahamo, Signore ossia Adon). Esso indicava una relazione personale in due particolari contesti:  
 

• UNO DI AUTORITÀ 
• L’ALTRO DI AMORE 

 
Tutti e due i contesti si possono applicare alla relazione esistente tra Dio e il suo popolo. Adonay quindi nella 
sua forma plurale e letto  
 

• SIGNORI, SOVRANI, PADRONI 
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IL 3 (TRE) IL NUMERO CHE RAPPRESENTA DIO 
 
 
Leggendo attentamente però si noterà chiaramente in più passaggi della scrittura sia nel V.T. che nel N.T. che 
emerge sempre il numero 3 (TRE) quasi a voler  indicare la stessa natura di Dio.  
 
VI SONO INFATTI, ALCUNE SCRITTURE CHE NON RIPORTANO IN MODO ESPLICITO LA 
PAROLA TRINITÀ, MA CHE NON LASCIANO SPAZIO A CONTROVERSIE: 
 
Quando Dio apparve a Mosè presento a lui il suo biglietto da visita dicendogli … … 
 
Esodo 3:6  
Poi aggiunse: «Io sono il DIO di tuo padre, IL DIO DI ABRAHAMO, IL DIO DI ISACCO E IL DIO DI 
GIACOBBE». E Mosè si nascose la faccia, perché aveva paura di guardare DIO. 
 
Esodo 3:14  
DIO disse a Mosè: «IO SONO (Dio Padre)  COLUI CHE SONO (Dio Figlio)». Poi disse: «Dirai così ai figli 
d'Israele: L'IO SONO (Dio Spirito Santo) mi ha mandato da voi». 
 
 
 

LA TRIPLICE NATURA DELL’UOMO 
 
 
Dio creando l’uomo lo ha fatto un essere TRINO. 
 
1Tessalonicesi 5:23  
Ora il Dio della pace vi santifichi egli stesso completamente, e l'intero vostro SPIRITO, ANIMA E CORPO 
siano conservati irreprensibili per la venuta del Signor nostro Gesù Cristo. 
 
L’uomo è creato dunque in TRE PARTI, SPIRITO, ANIMA E CORPO.  
 
Egli dunque: 
 

• È UNO SPIRITO, prima di tutto, che POSSIEDE UN’ANIMA e VIVE IN UN CORPO. 
 
Inequivocabile nella scrittura vi è L’AZIONE DI PIÙ PERSONE che operano ed interagiscono tra loro 
avendo in un pari consentimento e quindi un unico obbiettivo, ma con qualità e mansioni differenti l’una 
dall’altra. Nell’Epistola di Giovanni, quasi alla fine del Libro la Bibbia pone fine ad ogni controversia, 
identificando la verità di Dio con queste frasi: 
 
1Giovanni 5:7-8   
Poiché TRE SONO quelli che rendono testimonianza nel cielo: IL PADRE, LA PAROLA e LO SPIRITO 
SANTO; e questi TRE SONO UNO. TRE ancora sono quelli che rendono testimonianza sulla terra: LO 
SPIRITO, L'ACQUA e IL SANGUE; e questi TRE SONO D'ACCORDO COME UNO. 
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Benché alcuni siano portati a credere che se non vengono guariti è perché Dio forse: 
 

• Non è la sua Volontà 
• Non ha tempo 
• È troppo impegnato in quel momento  
• Forse non sono abbastanza degni e meritevoli per ricevere la loro guarigione 

 
la Bibbia afferma in Osea 4:6 che il popolo di Dio MUORE PER MANCANZA DI CONOSCENZA. 
Un’altra versione traduce: “Il mio popolo MUORE PER IGNORANZA”. 
 
Se non fosse la volontà di Dio quella di GUARIRE L’UOMO, come mai Egli stesso dichiara: 
 
Esodo 15:26 
… … perché Io sono il Signore che ti GUARISCO. 
 
In seguito, Davide affermò con forza: 
 
Salmo 103:1-3 
Benedici, anima mia, l'Eterno, e tutto quello che è in me benedica il suo santo nome. Benedici, anima mia, 
l'Eterno e non dimenticare alcuno dei suoi benefici. Egli perdona tutte le tue iniquità e GUARISCE TUTTE 
LE TUE INFERMITÀ 
 
È evidente che il sovrano Davide conosceva bene il Signore, sapeva che era un Dio di Perdono e 
GUARIGIONE! Se lo era il Padre quindi, lo sarebbe dovuto essere anche il figlio! 
 
In Ebrei 1:5 la Bibbia afferma che Gesù fu generato: 
 
Ebrei 1:5 
Tu sei mio Figlio, oggi ti ho GENERATO»? E di nuovo: «Io gli sarò Padre, ed egli mi sarà Figlio»? 
 
Generato, non creato. Generato deriva dalla parola latina: GENIUS – ERIS che significa:   
 

• NASCITA 
• DARE INIZIO 
• CAUSARE 
• DARE VITA AD UN FIGLIO DELLA STESSA SPECIE 

 
I figli hanno gli stessi geni dei genitori, quindi nel caso specifico, GESÙ UOMO AVEVA IN SÉ TUTTI I 
GENI DI DIO, EGLI ERA L’ESTENSIONE DEL PADRE SULLA TERRA.   
 
La scrittura afferma che GESÙ, È IL BRACCIO DI DIO: 
 
Isaia 40:10 
Ecco, il Signore, Dio, viene con potenza, con il suo BRACCIO egli domina. Ecco, il suo salario è con lui, la 
sua ricompensa lo precede.« 
 
Isaia 52:10  
Il Signore ha rivelato il suo BRACCIO santo agli occhi di tutte le nazioni; tutte le estremità della terra 
vedranno la salvezza del nostro Dio 
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Isaia 53:1  
Chi ha creduto a quello che abbiamo annunciato? A chi è stato rivelato il BRACCIO del Signore? 
 
Assodato dunque che GESÙ È IL BRACCIO di Dio sulla terra, il quale esprime tutti i suoi PENSIERI e 
manifestando tutto il suo CARATTERE e PERSONALITÀ, possiamo dire che VEDENDO IL 
MINISTERO DI GESÙ ALL’OPERA SULLA TERRA SCOPRIAMO UNA VOLTA E PER TUTTE 
QUALE SIA LA VOLONTÀ DI DIO RIGUARDO LA GUARIGIONE! 
 
 
GESÙ GUARÌ TUTTI I MALATI: 
 
Matteo 8:14-17 
 Poi Gesù, entrato nella casa di Pietro, vide che la suocera di lui era a letto con la febbre. Ed egli le toccò la 
mano e la febbre la lasciò, ed ella si alzò e prese a servirli. Ora, fattosi sera, gli furono presentati molti 
indemoniati; ed egli, con la parola, scacciò gli spiriti e guarì tutti i malati, affinché si adempisse ciò che fu 
detto dal profeta Isaia, quando disse: «Egli ha preso le nostre infermità e ha portato le nostre malattie». 
 
Matteo 12:15  
Ma Gesù, conoscendo ciò, si allontanò di là; grandi folle lo seguirono, ed egli li guarì tutti 
 
Matteo 14:14  
E Gesù, smontato dalla barca, vide una grande folla e ne ebbe compassione, e ne guarì gli infermi. 
 
Matteo 14:34-36 
Poi, essendo passati all'altra riva, vennero nella regione di Gennesaret. E gli uomini di quel luogo, avendolo 
riconosciuto, diffusero la notizia per tutta la regione circostante; e gli presentarono tutti i malati; e lo 
pregarono che potessero toccare almeno il lembo della sua veste, e tutti quelli che lo toccarono furono 
perfettamente guariti. 
 
Matteo 21:14   
Allora vennero a lui, nel tempio, dei ciechi e degli zoppi, ed egli li guarì. 
 
Marco 3:10 
Poiché egli ne aveva guariti molti, tutti quelli che avevano malattie si accalcavano attorno a lui per toccarlo 
 
Luca 4:18 
Lo Spirito del Signore è sopra di me, perché mi ha unto per evangelizzare i poveri; mi ha mandato per 
guarire quelli che hanno il cuore rotto, per proclamare la liberazione ai prigionieri e il recupero della vista 
ai ciechi, per rimettere in libertà gli oppressi … …  (Isaia 61:1) 
 
Alcuni commentari biblici erroneamente, hanno dedotto che il termine qui usato per “Guarire quelli che 
hanno il cuore rotto” facesse riferimento solo per la guarigione dalle ferite dell’anima, pertanto una 
guarigione dalle emozioni ferite e dai sentimenti lividi. Questo chiaramente è vero solo per metà. 
 
In ogni passaggio della scrittura quando troviamo la parola CUORE, chiaramente non fa alcun riferimento 
all’organo o muscolo naturale del nostro corpo umano, ma bensì alla nostra ANIMA, la sfera dove risiedono: 
SENTIMENTI, EMOZIONI, SENSAZIONI, PENSIERI, RAGIONE, IMMAGINAZIONE, 
INTELLETTO. Teologi, Biblisti e Scienziati sono arrivati alla conclusione che molte delle malattie 
dell’uomo derivano dapprima da un INFERMITÀ DELL’ANIMA.  
 
È interessante sapere che gli Aborigeni, credono ancora oggi che i dolori e le sofferenze del corpo dell’uomo, 
sono il risultato di un cuore (anima) malato! 
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COS’È LA MALATTIA?  
 

• LA MALATTIA È UN'ALTERAZIONE DELLO STATO FISIOLOGICO 
DELL'ORGANISMO CAPACE DI RIDURRE, MODIFICARE NEGATIVAMENTE O 
PERSINO ELIMINARE LE FUNZIONALITÀ NORMALI DEL CORPO."                    

 
• LA MALATTIA È QUELLA PATOLOGIA – ALTERAZIONE, CHE SI SITUA TRA IL 

CORPOREO E LA PSICHICO, CON PRODUZIONE DI UNA SINTOMATOLOGIA DI TIPO 
DIFUNZIONALE ED ORGANICO IN CUI È POSSIBILE RAVVISARE UNA ORIGINE 
PSICOLOGICA." 

 
• LA MALATTIA È QUEL BLOCCO, QUELL'INTERFERENZA CHE CI TIENE SEPARATI 

DALLA PERFEZIONE DELL'UNIVERSO 
 
Premesso che non ci sono malattie positive e malattie negative, non ci sono le malattie buone e quelle 
cattive, poiché LA MALATTIA È UNA MALEDIZIONE e mai una benedizione ed essa in qualunque sua 
forma viene forgiata nell’inferno, possiamo comunque dividere le malattie e le loro cause, quattro grossi 
ceppi: 
 
 
 
 

QUATTRO CEPPI DI MALATTIE 
 
 
 
 

1. ACCIDENTALI: 
Quelle accidentali di qualsiasi genere esse siano 
 
2Re 9:24 
Ma Jehu tese l'arco con tutta la forza e colpì Joram fra le sue spalle; or la freccia gli trapassò il cuore 
ed egli stramazzò nel suo carro. 
 
Alcune di esse sono state causate per imprudenza propria o degli altri. Vedi: Infortuni sul lavoro,  
Incidenti stradali … …  

 
2. GENERAZIONALI: 

Quelle generazionali le cosiddette genetiche.  
Le compagnie di assicurazione prima della stipulazione di una polizza sulla vita, fanno indagini sulle 
ipotetiche malattie generazionali del cliente. Lo stesso avviene per la concessione di un mutuo. 

 
3. MANCANZA DI SAPIENZA: 

Quelle per mancanza di sapienza umana: 
Vedi: fumo, l’alcol, le droghe, Cattiva alimentazione, Colpi d’aria, malattie infettivi come l’Hiv per 
rapporti promiscui, una malsana alimentazione … …   
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4. L’ANIMA MALATA: 

Quelle che sono il risultato di un’anima ammalata che dolorante sfocia poi tutto sul fisico della 
persona debilitandolo. 

 
• Molte Ulcere sono il risultato di persone colleriche e ansiose. 

 
• Diverse forme di Cancri Paresi, Ictus, sono la somma di persone che hanno somatizzato per anni 

rabbia, odio rancore, amarezza, risentimento, vendetta.  
 

• Molte Artriti sono forme di mancanze di perdono, rancori e risentimenti, isterismo, gelosia.  
 

Salmo 37:14-15 
Gli empi hanno tratto la spada e hanno teso il loro arco per abbattere il misero e il bisognoso, per uccidere 
quelli che camminano rettamente. La loro spada penetrerà nel loro CUORE e i loro archi saranno spezzati. 
 
La malattia e la conseguente morte di Nabal, si attribuisce all’azione del suo CUORE irrigidito, pieno di 
rabbia e di odio.    
 
1Samuele 25:37  
Ma il mattino dopo, quando l'effetto del vino gli era passato, la moglie raccontò a Nabal queste cose; allora il 
CUORE dentro di lui venne meno ed egli rimase come un sasso. Circa dieci giorni dopo, l'Eterno colpì 
Nabal ed egli morì. 
 
Ma se le malattie del corpo sono una conseguenza del nostro CUORE (anima) malato/a, quanto è 
importante allora il nostro CUORE? 
 
 
 

SEI (6) PAROLE CHE NELLA BIBBIA ESPRIMONO  
IL TERMINE CUORE 

 
 
 

CUORE Ebraico Vecchio Testamento  *e-Sword Strong Dictionary 
 

1. LABE (*3820): Sentimento, Volontà ed Intelletto (come centro di ogni cosa) 
2. LEBAB (*3824): Mente, Essere pensante Sub coscienza   (858 volte) 
3. NAW FASH (*5315): Respiro, Anima  

 
 

CUORE Greco Nuovo Testamento  e-Sword Strong Dictionary 
 

1. KARDIA (*2588): Pensieri, Sentimenti   (156 volte) 
2. SKLEROKARDIA (*4641): Durezza di cuore 
3. PSO-KHAY (*5590): Anima razionale ed immortale 

 
 

Mentre per lo SPIRITO viene usata la parola 
 

1. RUACH (*7307) in Ebraico :  Spirito, Vento  
2. PNEUMA (*4151) in Greco: Aria, Respiro 
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Gesù venne quindi per GUARIRE l’uomo su due fronti: 
 

1. Nell’ANIMA 
2. Nel CORPO 

 
L’aspetto PSICHICO ed EMOTIVO, è strettamente legato a quello Fisico.  
Non si tratta dunque di una parte dell’essere umano, ma bensì del PRINCIPIO DELLA SUA UNITÀ.  
Il Termine CUORE, tratta un significato estremamente AMPIO; in esso c’è l’uomo con tutti i suoi attributi 
FISICI, PSICHICI, INTELLETTUALI E VOLITIVI.  
 
Dio reclama per sé il CUORE e invita l’uomo a CUSTODIRLO più di ogni altra cosa.  
 
Proverbi 4:23 
Custodisci il tuo CUORE con ogni cura, perché da esso sgorgano le sorgenti della vita. 
 
GUARIGIONE è dunque anche e soprattutto PRESERVARE, CURARE E TENERE IN SALUTE IL 
PROPRIO CORPO. 
 
Ritornando al nostro iniziale discorso, le stesse caratteristiche che l’uomo Gesù possedeva ed attraverso le 
quali Dio operava si muoveva e manifestava la sua Gloria, faceva chiaramente conoscere quale era il suo 
intento per l’umanità, ossia la sua VOLONTÀ. Quindi Dio quale ESSERE PERSONALE ha in sé la 
VOLONTÀ di GUARIRTI! 
 
Se dunque in Isaia 61:1 la Parola parla della GUARIGIONE DEL CUORE dell’uomo, in Isaia 53 parla in 
modo esplicito e senza contraddizioni della GUARIGIONE DEL CORPO.  
 
Isaia 53:3-5  
Disprezzato e rigettato dagli uomini, uomo dei dolori, conoscitore della sofferenza, simile a uno davanti al 
quale ci si nasconde la faccia, era disprezzato, e noi non ne facemmo stima alcuna. Eppure, egli portava le 
nostre malattie e si era caricato dei nostri dolori; noi però lo ritenevamo colpito, percosso da DIO ed 
umiliato. Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, schiacciato per le nostre iniquità; il castigo per 
cui abbiamo la pace è su di lui, e per le sue lividure noi siamo stati guariti.    

                                                                                                            
 Referenze: Luca 8:17; 1Pietro 2:24 

 
Qui la parola sta affermando chiaramente che erano MALATTIE e DOLORI FISICI non spirituali! 
 

Matteo 8:17  
affinché si adempisse ciò che fu detto dal profeta Isaia, quando disse: «Egli ha preso LE NOSTRE 
INFERMITÀ e ha portato LE NOSTRE MALATTIE». 
 
Isaia 53:10 … … Ma piacque all'Eterno di PERCUOTERLO, di FARLO SOFFRIRE.  
 
Un’altra versione traduce:    
… … Ma piacque al Signore RENDERLO MALATO. 
 
In accordo con questi versi possiamo dedurre quindi che piacque a Dio di rendere malato Gesù fisicamente? 
Perché? Semplice; PER PROVVEDERE GUARIGIONE A NOI OGGI! 
 
Isaia 53:3 
uomo di DOLORE, familiare con la SOFFERENZA 
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Ebrei 4:15-16 
Infatti, non abbiamo un sommo sacerdote che NON POSSA SIMPATIZZARE CON NOI NELLE NOSTRE 
DEBOLEZZE, poiché egli è stato tentato come noi in ogni cosa, senza commettere peccato. Accostiamoci 
dunque con piena fiducia al trono della grazia, per ottenere misericordia e trovare grazia ed essere 
SOCCORSI AL MOMENTO OPPORTUNO. 
 
Coloro i quali credono che la Bibbia in questi passaggi si stia riferendo ad una guarigione spirituale e non 
fisica, dovrebbero leggere la scrittura in Ezechiele 36:26 la quale afferma che IL PECCATORE NON 
NECESSITA DI UNA GUARIGIONE SPIRITUALE, MA DI UN CUORE NUOVO ED UNO SPIRITO 
NUOVO.  
 
Ezechiele 36:26  
Vi darò un cuore nuovo e metterò dentro di voi uno spirito nuovo; toglierò dalla vostra carne il cuore di 
pietra e vi darò un cuore di carne. 
 
In altri termini egli stava parlando della NUOVA NASCITA del divenire una NUOVA CREATURA in 
accordo a …  
 
2Corinzi 5:17  
Se dunque uno è in Cristo, egli è una nuova creatura; le cose vecchie sono passate; ecco, tutte le cose sono 
diventate nuove. 
 
Lo spirito dell’uomo NON HA BISOGNO DI ESSERE GUARITO, ma ricreato!  
Quando il tuo corpo ha bisogno di essere guarito, viene guarita solo la parte dolorante dove c’è la malattia, 
non avrai un corpo nuovo di zecca. Avrai lo stesso corpo di prima solo che sarai stato guarito dove avevi 
infermità.  
 
Mentre quando Dio tocca il tuo spirito con la NUOVA NASCITA, il tuo spirito viene RICREATO! 
(Nicodemo e Gesù). Con la NUOVA NASCITA, lo spirito dell’uomo peccatore viene perdonato 
NASCENDO A NUOVA VITA.  
 
Il Rev. Kenneth Hagin disse: 
“Quando nasce un bambino nel naturale, tu NON DICI “È Guarito, MA È NATO”   
Nello stesso modo quando una persona VIENE SALVATA IN CRISTO, il suo spirito non è stato guarito, È 
NATO DI NUOVO!  
 
Luca 6:17-18  
Poi, sceso con loro, si fermò in un luogo pianeggiante, con la folla dei suoi discepoli e con un gran numero di 
popolo da tutta la Giudea, da Gerusalemme e dal litorale di Tiro e di Sidone, che erano venuti per udirlo e 
per essere guariti dalle loro malattie; e anche quelli che erano tormentati da spiriti immondi erano guariti. 
 
Luca 7:21  
In quella stessa ora Gesù ne guarì molti da infermità, da calamità e da spiriti maligni, e a molti ciechi donò 
la vista. 
 
Luca 9:11  
Ma quando le folle lo vennero a sapere, lo seguirono; ed egli le accolse e parlava loro del regno di Dio, e 
guariva coloro che avevano bisogno di guarigione. 
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GESU’ GUARÌ OGNI MALATTIA: 
 
Matteo 4:23-24  
E Gesù andava attorno per tutta la Galilea, insegnando nelle loro sinagoghe, predicando l'evangelo del 
regno, e sanando ogni malattia e ogni infermità fra il popolo. E la sua fama si sparse per tutta la Siria; e gli 
presentarono tutti i malati, colpiti da varie infermità e dolori, indemoniati, epilettici e paralitici; ed egli li 
guarì. 
 
Matteo 9:35 
E Gesù andava attorno per tutte le città e i villaggi, insegnando nelle loro sinagoghe, predicando l'evangelo 
del regno e guarendo ogni malattia e ogni infermità fra il popolo. 
 
Matteo 15:30-31 
E grandi folle si accostarono a lui, recando con sé zoppi, ciechi, muti, storpi e molti altri; li deposero ai piedi 
di Gesù ed egli li guarì. Tanto che le folle si meravigliavano, nel vedere che i muti parlavano, gli storpi 
erano guariti, gli zoppi camminavano e i ciechi vedevano; e glorificavano il Dio d'Israele. 
 
Matteo 20:32-34 
Allora Gesù, fermatosi, li chiamò e disse: «Che volete che io vi faccia?». Essi gli dissero: «Signore, che i 
nostri occhi si aprano!». E Gesù, mosso a pietà, toccò i loro occhi, e all'istante i loro occhi recuperarono la 
vista e lo seguirono. 
 
Marco 5:38-42 
E, giunto a casa del capo della sinagoga, vide un gran trambusto e gente che piangeva e urlava forte. Ed 
entrato, disse loro: «Perché fate tanto chiasso e piangete? La fanciulla non è morta, ma dorme». E quelli lo 
deridevano, ma egli, messili tutti fuori, prese con sé il padre, la madre della fanciulla e coloro che erano con 
lui, ed entrò là dove giaceva la fanciulla. Quindi presa la fanciulla per mano, le disse: «Talitha cumi»; che 
tradotto vuol dire: «Fanciulla, ti dico: Alzati!». E subito la fanciulla si alzò e si mise a camminare; ella 
aveva infatti dodici anni. Ed essi furono presi da un grande stupore. 
 

Luca 5:15 
E la sua fama si diffondeva sempre più, e grandi folle si radunavano per udirlo e per essere da lui guarite 
dalle loro infermità. 
 
Matteo 11:4-5 
E Gesù, rispondendo, disse loro: «Andate e riferite a Giovanni le cose che udite e vedete: I ciechi 
riacquistano la vista e gli zoppi camminano, i lebbrosi sono mondati e i sordi odono; i morti risuscitano e 
l'evangelo è annunziato ai poveri. 
 
La Guarigione, occupava una parte molto importante nel Ministero di Gesù, era un mezzo per comunicare 
l’Amore di Dio alle persone e stabilirne così la sua volontà. In altre parole, la guarigione ERA, E’ e sempre 
SARÀ la firma di Dio con la quale attesta la validità del suo Patto con l’uomo di tutti i tempi. 
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PUÒ GESÙ OGGI GUARIRE TUTTE  
LE MALATTIE? 

 
 
La scrittura non fa riferimento solo ad una nicchia specifica e ristretta di malattie ma INCLUDE TUTTE, 
pertanto OGNI MALATTIA. Dal momento, dunque, in cui Gesù venne sulla terra, il suo scopo fu quello di 
REDIMERE l’uomo dalla schiavitù del peccato DALLA MALATTIA, di tutte le sue brutture e dalla 
morte eterna. E quel giorno arrivò inesorabile!  
Dal Capitolo 18 di Giovanni, inizia il calvario del Figlio di Dio ed il conto alla rovescia perché lo scopo più 
nobile per l’umanità sulla faccia della terra venga adempiuto.  
 
Gesù il Figlio del Dio Vivente, viene arrestato e legato, condotto fuori dal giardino in una notte di spavento 
e terrore (Vs.12) li ebbe inizio il lungo e doloroso calvario di Gesù. Lo cominciarono a picchiare (Vs.22) lo 
frustano con 39 terribili ed atroci frustate (Luca 23:16-23), a quel tempo venivano usate delle fruste con 
uncini di ferro grezzo che penetravano nella carne strappandola poi successivamente. Le 39 frustate che 
Gesù prese su sé corrispondono A 39 GRANDI CEPPI DI MALATTIE PRESENTI NEL MONDO dalle 
più grandi alle più piccole del PASSATO, PRESENTE e FUTURO, oltre a questo, intrecciarono una 
corona di spine e la posero sul suo capo forandoglielo e penetrando sino nel cranio. Gesù versò il suo 
Preziosissimo sangue dalla testa sino ai piedi, questo parla di una guarigione mentale e da problemi 
neuropsichiatrici. Ecco perché in Isaia 53:4-5 la scrittura afferma che: “Per le sue lividure siamo stati 
guariti.” Queste furono le prime ferite e l’anticamera della morte (Cap.19). 
 
A mano a mano che le ore passano la sua agonia comincia a crescere e nelle mani dei suoi aguzzini. In 
perfetto orario con l’ora della sua morte segnata dai tempi più antichi, l’Agnello di Dio senza macchia ne 
difetto viene immolato nelle tenebre più fitte, (Esodo 12:12) con un una precisione spaventosa l’ora più 
tenebrosa di tutta l’umanità scandì i suoi rintocchi echeggiando nell’intero globo un suono di morte. 
Il suo Sangue scorre ora a in modo inarrestabile rigando l’intero suo corpo e bagnando il freddo legno 
della Croce.  
 
In quel momento Gesù prese su sé OGNI MALATTIA  OGNI INIQUITÀ OGNI COLPA dell’umanità per 
GUARIRE e PERDONARE la sua creazione più stupenda, il Suo Uomo,  IO e TE!  
 
Poi il GRIDO FINALE: “PADRE TUTTO È COMPIUTO, È FINITO, HO PAGATO IL PREZZO” 
Il termine “COMPIUTO”, dalla parola greca TELEO o TELESTAI significa: 
 

• TERMINARE 
• COMPLETARE 
• ESEGUIRE 
• CONCLUDERE 
• ESTINGUERE (un debito) 
• COMPIERE 
• PORRE FINE 
• SCADERE 
• RIEMPIRE 
• FINIRE 
• PAGARE 
• PORTARE A TERMINE 
• FINIRE 
• PAGARE UN TRIBUTO 
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È di notevole interesse notare che le termini: 
 

• FINIRE 
• PORTARE A COMPIMENTO 
• ESEGUIRE 
• TERMINARE 
• COMPLETARE 
• COMPIERE 

 
corrispondano ad un MONITO MILITARE, ovvero nell’aver OBBEDITO, ESEGUITO e PORTATO a 
COMPIMENTO un ORDINE, un COMANDO RICEVUTO. 
 

• Con riferimento alla MISSIONE avuta in carico  
• Con riferimento al fare proprio l’ORDINE che si è ricevuto 
• Con riferimento ad una conseguente AZIONE da COMPIERE  
• Con riferimento ad ADEMPIRE L’ULTIMO ATTO che completerà così il processo per ottenere 

VITTORIA 
 

Gesù non fu stato salvato per opere (come qualcuno ha detto),  questa è una cosa folle, Egli non aveva alcun 
bisogno di essere salvato, LUI in qualità di SECONDA PERSONA DELLA TRINITÀ 
 

• ERA 
• È  
• e sempre SARÀ 

 
l’autore della SALVEZZA DELL’UOMO! È VENUTO SULLA TERRA CON UN ORDINE LEGALE, 
CON UN MANDATO, CON INDICAZIONI BEN PRECISE, AVEVA UNA MISSIONE DA 
COMPIERE. LA SUA AZIONE ED OBBEDIENZA HANNO APERTO LA STRADA DELLA 
SALVEZZA ETERNA PER L’UMANITÀ   
 
Ebrei 5:7-10 NR06 
Nei giorni della sua carne, con alte grida e con lacrime, egli offrì preghiere e suppliche a colui che poteva 
salvarlo dalla morte ed è stato esaudito per la sua pietà. Benché fosse Figlio, imparò L’UBBIDIENZA dalle 
cose che soffrì; e, reso perfetto, divenne per tutti quelli che gli UBBIDISCONO autore di salvezza eterna, 
essendo da Dio proclamato sommo sacerdote secondo l’ordine di Melchisedec 
 
Ebrei 5:7-10 MSG 
Mentre viveva sulla terra, aspettando la morte, Gesù gridò di dolore e pianse di dolore mentre offriva a Dio 
preghiere sacerdotali. Poiché onorava Dio, Dio gli rispose. Sebbene fosse il Figlio di Dio, IMPARÒ 
L’OBBEDIENZA FIDUCIOSA da ciò che soffrì, proprio come facciamo noi. Poi, giunto alla piena maturità 
della sua maturità ed essendo stato annunciato da Dio sommo sacerdote secondo l'ordine di Melchisedec, 
DIVENNE FONTE DI SALVEZZA ETERNA PER TUTTI COLORO CHE GLI OBBEDISCONO CON 
FEDE 
 
Tutte queste cose sono inerenti al mandato di Gesù sulla terra, È A MOTIVO DELLA SUA 
OBBEDIENZA CHE NOI OGGI POSSIAMO TRARNE BENEFICI ABNORMI!  
Gesù VINSE LA MORTE e RISCATTÒ L’UOMO ed i suoi MALI e peccati dalla maledizione della 
legge di IERI di OGGI e di DOMANI, maledicendo così a sua volta il suo Corpo, la croce simbolo di morte 
e punizione e tutto ciò che vi aveva inchiodato sopra! 
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ALCUNI PENSANO CHE LE MALATTIE SIANO UNA CORREZIONE DEL SIGNORE: 
 
Ebrei 12:6  
perché il Signore corregge chi ama e flagella ogni figlio che gradisce». 
 
Oppure che necessitiamo di soffrire nella carne per essere santi: 
 
1Pietro 4:1  
Poiché dunque Cristo ha sofferto per noi nella carne, armatevi anche voi del medesimo pensiero, perché chi 
ha sofferto nella carne ha smesso di peccare 
 
 
ALTRI CHE LA MALATTIA È BUONA PERCHÉ CI MANTIENE IN UMILI: 
 
2Corinzi 12:7  
Inoltre, affinché non m'insuperbisca per l'eccellenza delle rivelazioni, mi è stata data una SPINA NELLA 
CARNE, un angelo di Satana per schiaffeggiarmi affinché non m'insuperbisca. 
 
Chiaramente tutto questo non ha nulla a che vedere con ciò di cui alcuni hanno interpretato circa Dio! 
 
Qui purtroppo entra in ballo l’ignoranza nei confronti di chi è Dio e di cosa Lui ha fatto, dovuta dal fatto che 
non si conoscono le scritture oppure dare a loro un’interpretazione personale. 
 
Cosa realmente significa dunque soffrire nella carne o avere UNA SPINA NELLA CARNE? 
Circa la” SPINA NELLA CARNE” menzionata dall’Apostolo Paolo, vi sono ridicole e vere e proprie eresie a 
riguardo.  
 
La spiegazione più plausibile ed anche quella dove vi sono riferimenti biblici che la supportano è che quella 
che veniva interpretata come una malattia era invece una vera e propria PERSECUZIONE da parte di un 
angelo di satana incarnatosi nel CAPO DELLA COSPIRAZIONE DEI FALSI APOSTOLI di Corinto di 
cui Paolo menziona più volte. Per mezzo di questi falsi fratelli o profeti il diavolo stava tormentando e 
distruggendo la Chiesa del Dio vivente dove Paolo era ambasciatore e promotore della salvezza mediante 
Cristo Gesù.  
 
Tutto questo chiaramente faceva si che Paolo venisse ripetutamente COLPITO COME UNA DOLOROSA 
SPINA IN UN FIANCO, TRAFIGGENDOLO DI DOLORE (nello spirito). Questa ipotesi prende vita 
confermata da diverse sue lettere, una delle quali proprio alla Chiesa di Corinto (vedi 2 Corinzi Capp. 10 /13) 
in cui si racconta della dura lotta dell’Apostolo contro gli oppositori, contro i falsi fratelli e apostoli nemici 
della sana dottrina che minavano la pace della Chiesa confondendo e traviando i semplici, ed ostacolavano 
l’operato di Paolo. 
 

2Corinzi 11:23-28  
Sono essi ministri di Cristo? Parlo da stolto, io lo sono più di loro; nelle fatiche molto di più, nelle battiture 
grandemente di più, molto più nelle prigionie e spesso in pericolo di morte. Dai Giudei ho ricevuto cinque 
volte quaranta sferzate meno una. Tre volte sono stato battuto con le verghe, una volta sono stato lapidato, 
tre volte ho fatto naufragio, ho trascorso un giorno e una notte sull'abisso. Sono stato spesse volte in viaggio 
fra pericoli di fiumi, pericoli di ladroni, pericoli da parte dei miei connazionali, pericoli da parte dei gentili, 
pericoli in città, pericoli nel deserto, pericoli in mare, pericoli fra falsi fratelli, nella fatica e nel travaglio, 
sovente nelle veglie, nella fame e nella sete, spesse volte in digiuni, nel freddo e nella nudità. Oltre a queste 
cose esterne, ciò che mi assilla quotidianamente è la sollecitudine per tutte le chiese. 
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2Corinzi 6:3-10  
Noi non diamo alcun motivo di scandalo in nessuna cosa, affinché non sia vituperato il ministero; 
ma in ogni cosa raccomandiamo noi stessi come ministri di Dio nelle molte sofferenze, nelle afflizioni, nelle 
necessità, nelle distrette, nelle battiture, nelle prigionie, nelle sedizioni, nelle fatiche, nelle veglie, nei 
digiuni, con purità, con conoscenza, con pazienza, con benignità, con lo Spirito Santo, con amore non finto, 
con la parola di verità, con la potenza di Dio, con le armi della giustizia a destra ed a sinistra, nella gloria e 
nel disonore, nella buona e nella cattiva fama; come seduttori, eppure veraci; come sconosciuti, eppure 
riconosciuti; come morenti, eppure ecco viviamo; come castigati, ma pure non messi a morte; come 
contristati, eppure sempre allegri; come poveri eppure arricchendo molti; come non avendo nulla, eppure 
possedendo tutto. 
 
Dalla seconda lettera dei ai Corinzi in poi, Paolo comincia ad affrontare le tematiche delle false dottrine 
insegnate dai falsi dottori e falsi profeti.  
 

• 2Corinzi: L’Autorità e le credenziali dell’Apostolo 
• Galati: Riprensione e credenziali dell’Apostolo 
• Colossesi: La falsa dottrina 
• 1Tessalonicesi: I Fondamenti della vita Cristiana 
• 2Tessalonicesi: Disordini causati dall’errore profetico, e correzione Apostolica 
• 1Timoteo: Le false dottrine e la vera dottrina; I falsi dottori ed i veri dottori; i falsi insegamneti 
• Tito: Smascheramento dei falsi dottori; la sana Dottrina 

 
 

È VOLONTÀ DI DIO GUARIRCI PERCHÉ LE 
MALATTIE PROVENGONO DA SATANA  

E NON DA DIO 
 
 
È volontà di Dio GUARIRCI perché le malattie provengono da Satana e non da Dio, e DIO NON VUOLE 
CHE I SUOI FIGLI ABBIANO QUALCOSA CHE APPARTIENE A SATANA. 
 
Atti 10:38 
Come Dio abbia unto di Spirito Santo e di potenza Gesú di Nazaret, il quale andò attorno facendo del bene e 
SANANDO TUTTI COLORO CHE ERANO OPPRESSI DAL DIAVOLO, perché Dio era con lui. 
 
Ecco spiegato il perché le malattie nella Bibbia vengono chiamate col nome di: “OPPRESSIONI 
SATANICHE”.   
 
Luca 13:16 
E Gesù disse: Non doveva quindi essere sciolta da questo legame, in giorno di sabato, costei che è figlia di 
Abrahamo e CHE SATANA AVEVA TENUTA LEGATA per ben diciotto anni? 
 
La storia, nel capitolo 13 di Luca, ci fa notare che questa donna aveva evidentemente una malattia simile 
all'artrite, perché non riusciva a stare in piedi diritta. Gesù ha detto che ERA STATO SATANA A 
TENERE LEGATO IL CORPO (FISICO) di questa donna. 
 
Giovanni 10:10 
Il ladro non viene se non per rubare, uccidere e distruggere; ma, IO SONO VENUTO AFFINCHÉ 
ABBIANO LA VITA e l'abbiano in abbondanza. 
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Quando Gesù disse: 
"... lo sono venuto affinché abbiano la vita e l'abbiano in abbondanza"  
 
Egli stava ponendo LE OPERE DI DIO AL DI SOPRA O CONTRO le opere del diavolo. 
 
1Giovanni 3:8 
… … PER QUESTO E STATO MANIFESTATO IL FIGLIO DI DIO: PER DISTRUGGERE LE OPERE 
DEL DIAVOLO. 
 
Salmo 103:3-5 
Egli perdona TUTTE le tue iniquità e GUARISCE TUTTE LE TUE INFERMITÀ, riscatta la tua vita dalla 
distruzione e ti corona di benignità e di compassioni; egli sazia di beni la tua bocca e ti fa ringiovanire come 
l'aquila. 
 
TUTTE LE TUE MALATTIE SONO dunque STATE GUARITE  
 
 
LA SCRITTURA AFFERMA CHE SIAMO STATI RISCATTATI DALLA 
MALEDIZIONE. QUALE? 
 
Galati 3:13  
Cristo ci ha riscattati dalla maledizione della LEGGE, essendo diventato maledizione per noi poiché sta 
scritto: «Maledetto chiunque è appeso al legno» 
 
Qualcuno pensa che la maledizione sia LA LEGGE CHE DIO HA DATO ALL’UOMO, così tanto 
GRAVOSA da NON POTER ESSERE ATTUATA; pertanto, Dio Padre ha INVIATO Dio Figlio, per 
DISTRUGERLA affinche l’uomo possa essere LIBERO DA ESSA. 
 

DA QUALE LEGGE SIAMO DUNQUE STATI LIBERATI??? 
 
Matteo 5:17 
Non pensate che io sia venuto per abolire la legge o i profeti; IO SONO VENUTO NON PER ABOLIRE, 
MA PER PORTARE A COMPIMENTO 
 
 

1Corinzi 15:55-57 
LA MORTE È STATA INGHIOTTITA NELLA VITTORIA. 55 O morte, dov' è il tuo dardo? O inferno, 
dov' è la tua vittoria? 56 Ora il dardo della morte è il peccato, e la forza del peccato è la legge. 57 Ma 
ringraziato sia Dio che ci dà la VITTORIA PER MEZZO DEL SIGNOR NOSTRO GESÙ CRISTO.  
 
Romani 8:1-2 
Ora, dunque, non vi è alcuna condanna per coloro che sono in Cristo Gesù, i quali non camminano secondo 
la carne ma secondo lo Spirito, perché la LEGGE DELLO SPIRITO DELLA VITA in Cristo Gesù mi ha 
LIBERATO dalla LEGGE DEL PECCATO E DELLA MORTE. Infatti, ciò che era impossibile alla legge, 
in quanto era senza forza a motivo della carne, Dio, mandando il proprio Figlio in carne simile a quella del 
peccato e a motivo del peccato, ha condannato il peccato nella carne. 
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È VOLONTÀ DI DIO GUARIRCI PERCHÉ LA GUARIGIONE FA PARTE 
DEL SUO PIANO REDENTIVO 
 
La scrittura in Isaia 53:4-5 la quale afferma: 
 
 … … Eppure, EGLI PORTAVA LE NOSTRE MALATTIE e si era CARICATO DEI NOSTRI DOLORI. 
… … Ma egli è stato TRAFITTO PER LE NOSTRE TRASGRESSIONI, SCHIACCIATO PER LE 
NOSTRE INIQUITÀ; il castigo per cui abbiamo la pace è su di lui, e PER LE SUE LIVIDURE NOI 
SIAMO STATI GUARITI. 
 
ATTENZIONE: 
il versetto appena letto vale a dire Isaia 53:4-5 NON DICE: 
 

• noi SAREMO (indicativo futuro semplice) 
• noi SIAMO (indicativo presente) 

• ma … noi SIAMO STATI (passato prossimo) 
 
Inoltre, non specifica QUALE TIPO di malattie Gesù avrebbe guarito, certamente stava parlando di 
OGNI MALATTIA sulla faccia della terra.      
 
 
LO VOGLIO SII GUARITO: 
 

1. È SEMPRE LA VOLONTÀ DI DIO LA GUARIGIONE OPPURE VI SONO DEI CASI IN CUI 
NON LO È? 

 
2. ESISTONO DEI TEMPI PER LA GUARIGIONE?  

 
 
COSA DICE LA SCRITTURA RIGUARDO A QUESTO: 
 
1.1 È SEMPRE LA VOLONTÀ DI DIO LA GUARIGIONE OPPURE VI SONO DEI CASI IN CUI 

NON LO È? 
 
Matteo 8:1-3 
Ora, quando egli fu sceso dal monte, grandi folle lo seguirono. Ed ecco, un lebbroso venne e l'adorò, 
dicendo: «Signore, se vuoi, tu puoi mondarmi». Gesù, distesa la mano, lo toccò dicendo: «SÌ, IO LO 
VOGLIO, sii mondato». E in quell'istante egli fu guarito dalla sua lebbra. 
 
Matteo 20:30-34 
Ed ecco, due ciechi che sedevano lungo la strada, avendo udito che Gesù passava, si misero a gridare 
dicendo: «Abbi pietà di noi, Signore, Figlio di Davide». Ma la folla li sgridava perché tacessero; essi 
però gridavano ancora più forte dicendo: «Abbi pietà di noi, Signore, Figlio di Davide!». Allora Gesù, 
fermatosi, li chiamò e disse: «Che volete che io vi faccia?». Essi gli dissero: «Signore, che i nostri occhi 
si aprano!». E Gesù, mosso a pietà, TOCCÒ I LORO OCCHI; E ALL'ISTANTE I LORO OCCHI 
RECUPERARONO LA VISTA e lo seguirono. 
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Matteo 12:9-14 
Poi, partitosi di là, entrò nella loro sinagoga; ed ecco, vi era un uomo che aveva una mano secca. Ed essi 
domandarono a Gesù, per poterlo poi accusare: «È lecito guarire qualcuno in giorno di sabato?». Ed 
egli disse loro: «Chi è l'uomo fra voi che avendo una pecora, se questa cade in giorno di sabato in una 
fossa, non la prenda e non la tiri fuori? Ora, quanto vale un uomo più di una pecora! È dunque lecito fare 
del bene in giorno di sabato?». Allora egli disse a quell'uomo: «STENDI LA TUA MANO!». ED EGLI 
LA STESE E FU RESA SANA COME L'ALTRA. Ma i farisei, usciti fuori, tennero consiglio contro di 
lui, del come farlo morire. 
 
Marco nel suo Vangelo narra la stessa storia in chiave differente: 
 
Marco 3:1-5 
Poi egli entrò di nuovo nella sinagoga, e là c'era un uomo che aveva una mano secca. Ed essi lo stavano 
ad osservare per vedere se lo avesse guarito in giorno di sabato, per poi accusarlo, Ed egli disse all'uomo 
che aveva la mano secca: «Alzati in mezzo a tutti!». Poi disse loro: «È lecito in giorno di sabato fare del 
bene o del male, salvare una vita o annientarla?». Ma essi tacevano. Allora egli, guardatili tutt'intorno 
con indignazione, rattristato per la durezza del loro cuore, disse a quell'uomo: «STENDI LA TUA 
MANO!». EGLI LA STESE E LA SUA MANO FU RISANATA COME L'ALTRA. 

 
2.2 ESISTONO DEI TEMPI PER LA GUARIGIONE?  

 
Secondo la scrittura NON ESISTE UN MOMENTO PARTICOLARE PER ESSERE GUARITI, 

perché SEMPRE è il momento della guarigione. Non mi sembra che la scrittura affermi che Gesù 
ha istituito la guarigione a tempi e periodi alterni. Oggi SI, domani, NO!  
 
Ebrei 3:7 
Perciò, come dice lo Spirito Santo: «OGGI, se udite la sua voce, 
 
Geremia 40:4  
Ora ecco, OGGI ti sciolgo dalle catene che hai alle mani; se ti fa piacere venire con me a Babilonia, 
vieni, e io avrò cura di te, ma se non ti fa piacere venire con me a Babilonia, rimani. Ecco, l'intero paese 
ti sta davanti; va' dove più ti piace e dove più ti fa comodo». 
 
Luca 2:11  
poiché OGGI nella città di Davide è nato per voi un Salvatore, che è Cristo, il Signore. 
 
Luca 4:18-21  
«Lo Spirito del Signore è sopra di me, perché mi ha unto per evangelizzare i poveri; mi ha mandato per 
guarire quelli che hanno il cuore rotto, per proclamare la liberazione ai prigionieri e il recupero della 
vista ai ciechi, per rimettere in libertà gli oppressi, e per predicare l'anno accettevole del Signore». Poi, 
chiuso il libro e resolo all'inserviente, si pose a sedere, e gli occhi di tutti nella sinagoga erano fissi su di 
lui. Allora cominciò a dir loro: «OGGI questa Scrittura si è adempiuta nei vostri orecchi». 
 
Luca 19:5-10 
E, quando Gesù arrivò in quel luogo alzò gli occhi, lo vide e gli disse: «Zaccheo, scendi giù subito, perché 
OGGI devo fermarmi in casa tua». Ed egli scese in fretta e lo ricevette con gioia. Vedendo ciò, tutti 
mormoravano, dicendo: «Egli è andato ad alloggiare in casa di un uomo peccatore». Ma Zaccheo si alzò 
e disse al Signore: «Signore, io do la metà dei miei beni ai poveri e, se ho defraudato qualcuno di 
qualcosa, gli restituirò quattro volte tanto». E Gesù gli disse: «OGGI la salvezza è entrata in questa casa, 
perché anche costui è figlio d'Abrahamo. Perché il Figlio dell'uomo è venuto a cercare e a salvare ciò che 
era perduto». 



                                                                                                             
 
                                                                                                                                                

 

21                                                                                     SCUOLA DI FORMAZIONE BIBLICA PENIEL 
           Insegnante: past. Eduard Ottoboni                                        Dispensa studente: Guarigione Divina   
           
 
 
 

 
Ebrei 11:1 
ORA la FEDE È CERTEZZA … … di cose che si sperano, dimostrazione di cose che non si vedono; 

 
 

TRE COSE CHE LA BIBBIA AFFERMA 
RIGUARDO ALLA FEDE: 

 
 

1. La Fede È: Verbo ESSERE, tempo PRESENTE 

2. ORA, quindi ADESSO 

3. CERTEZZA, pertanto, TOTALE FIDUCIA 

 
Ebrei 13:8  
Gesù Cristo È LO STESSO IERI, OGGI e in ETERNO.  
 
Esodo 15:26  
… … perché IO SONO (tempo indicativo presente), il Signore, colui che TI GUARISCE 
 
 
 

LA COMPASSIONE DEL SIGNORE 
 
 

 
Tutto ciò che FACEVA, DICEVA e PENSAVA Gesù aveva solo un nome: “AMORE”.  
Dio voleva guarire la sua creatura, il suo desiderio ERA, È e sempre SARÀ quello di vedere l’umanità che 
vive la sua vita terrena in PERFETTA SALUTE, in GIOIA, in PACE in PROSPERITÀ sotto ogni punto di 

vista. Perché? PER AMORE!!! 
 
Egli in accordo alla parola, MINISTRAVA COME PROFETA DI DIO, era stato UNTO DALLO 
SPIRITO SANTO per compiere una MISSIONE, ed OGNI SUA PAROLA ED OPERA GIRAVA IN 
MERITO ALLA CHIAMATA CHE LUI AVEVA RICEVUTA. 
 
1Corinzi 12:28 
E Dio ha posto nella chiesa in primo luogo degli apostoli, in secondo luogo dei profeti, in terzo luogo dei 
dottori, poi miracoli, poi doni di guarigioni, assistenze, doni di governo, diversità di lingue.  
 
Luca 4:24 
Ma egli disse: In verità vi dico che nessun profeta è ben accetto nella sua patria.  
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PASSI DELLA SCRITTURA CHE EVIDENZIANO IL 
MINISTERO DI MISERICORDIA  

DI GESÙ SULLA TERRA 
 

 
Matteo 15:32 
E Gesù, chiamati a sé i suoi discepoli, disse: «Io ho PIETÀ della folla, perché sono già tre giorni che sta con 
me e non ha niente da mangiare; eppure, non voglio licenziarli digiuni, affinché non vengano meno lungo la 
strada». 
 
Marco 7:31-37  
Poi Gesù, partito di nuovo dal territorio di TIRO e di SIDONE, giunse al mare di Galilea, in mezzo al 
territorio della Decapoli. E gli presentarono un sordo che parlava a stento, pregandolo di imporgli le mani. 
Ed egli, condottolo in disparte, lontano dalla folla, gli mise le dita negli orecchi e, dopo aver sputato, gli 
toccò la lingua. Poi, alzati gli occhi al cielo, sospirò e gli disse: «Effata», che vuol dire: «Apriti!». E subito 
gli si aprirono gli orecchi si sciolse il nodo della sua lingua e parlava distintamente. E Gesù ordinò loro di 
non dirlo a nessuno, ma quanto più lo vietava loro, tanto più essi lo divulgavano. E, pieni di stupore, 
dicevano: «Egli ha fatto bene ogni cosa: egli fa udire i sordi e parlare i muti!». 
 
Gesù lasciato TIRO e SIDONE, dove incontrò la donna Sirofenicia, giunse presso il mare di Galilea, salì 
sul monte e lì si mise a sedere. Arrivò molta gente che portava ai suoi piedi un gran numero di malati. Se 
teniamo presente quanto è raccontato nel Vangelo di Marco confrontandolo con quello di Matteo letto poco 
prima, probabilmente le persone di cui si parla qui erano pagane. GESÙ GUARÌ LE LORO MALATTIE 
FISICHE e la folla dette gloria al Dio d’Israele. QUEST’OPERA DURÒ CIRCA TRE GIORNI.  
 
Gesù ebbe PIETÀ di queste persone. 
 
La parola PIETÀ nella lingua greca è il verbo SPLANCHNIZOMAI che significa:  
 

• ESSERE COMMOSSO NELLE VISCERE 
• AVERE COMPASSIONE (si pensava che l’amore e la pietà venissero dalle viscere)”.  

 
Nella lingua italiana il termine COMPASSIONE significa: 

• SENTIMENTO CHE FA PROVARE DOLORE PER I MALI ALTRUI 
 
Matteo 9:36 
Vedendo le folle, ne ebbe COMPASSIONE perché erano stanche e disperse, come pecore senza pastore. 
 
Gesù osservò la gente, vide che era STANCA forse CONFUSA, SMARRITA e ne ebbe COMPASSIONE.  
 
Qui il verbo greco è sempre lo stesso SPLANCHNIZOMAI, esso viene usato: 
 

• CINQUE volte da Matteo 
• QUATTRO volte da Marco 
• TRE volte da Luca.  

 
È un verbo che esprime una PROFONDA, INTENSA EMOZIONE.  
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Il sostantivo ad esso correlato, SPLANCHNA (PIETÀ) è usato solo  
 

• UNA volta da Luca 1:78  
• OTTO volte da Paolo 

 
Ad esempio, nel Vangelo di Luca, Gesù vide che le persone erano STANCHE E SFINITE COME 
PECORE CHE NON AVEVANO PASTORE.  
 
L’immagine è quella di PECORE INSEGUITE DAI LUPI SI CORICAVANO PER TERRA E NON 
RIUSCIVANO A REAGIRE SE NON AVEVANO UN PASTORE CHE LE GUIDAVA E LE 
PROTEGGEVA, così la folla priva di qualsiasi guida era spiritualmente debole, inerme e denigrata davanti ai 
capi religiosi, e Gesù ne ebbe compassione. 
 
Matteo 20:34 
E Gesù, MOSSO A PIETÀ, toccò i loro occhi, e all'istante i loro occhi recuperarono la vista e lo seguirono. 
 
Gesù diede prova della propria autorità prima di raggiungere Gerusalemme e guarì due ciechi nei pressi della 
città di Gerico. I due ciechi gridarono per chiedere aiuto avendo udito che Gesù passava di lì. Gesù mosso a 
pietà (SPLANCHNISTHEIS) esercitò la sua Autorità come Messia, Figlio di Davide, ed Emmanuel Dio 
con noi, e immediatamente li guarì. 
 
 

COSE CHE IMPEDISCONO LA GUARIGIONE 
 
 
VI SONO UN CERTO NUMERO DI RAGIONI CHE POSSONO OSTACOLARE O IMPEDIRE LA 
NOSTRA GUARIGIONE: 
 

• IL PECCATO 
• L’INCREDULITÀ 
• LA MANCANZA DI FEDE 
• L’OSTINATEZZA DI CUORE 
• LA PAURA 
• LA DISOBBEDIENZA 

 
Talvolta la nostra guarigione non coinvolge soltanto la nostra FEDE, ma bensì anche con la nostra 
OBBEDIENZA 
 
Esodo 15:26 
Se tu ASCOLTI ATTENTAMENTE la voce del Signore che è il tuo Dio, e FAI CIÒ CHE È GIUSTO agli 
occhi suoi, PORGI ORECCHIO AI SUOI COMANDAMENTI e OSSERVI TUTTE LE SUE LEGGI, io 
NON ti infliggerò (NON PERMETTERÒ verbo permissivo, non causativo), NESSUNA DELLE 
INFERMITÀ che ho inflitte agli Egiziani. 
 
Deuteronomio 7:13-15 
Egli ti amerà, ti benedirà e ti moltiplicherà, e benedirà il frutto del tuo grembo e il frutto del tuo suolo, il tuo 
frumento, il tuo mosto e il tuo olio, i parti delle tue vacche e delle tue pecore nel paese che giurò ai tuoi padri 
di darti. Tu sarai benedetto più di tutti i popoli e non ci sarà in mezzo a te né uomo né donna sterile, e 
neppure fra il tuo bestiame. L'ETERNO ALLONTANERÀ DA TE OGNI MALATTIA e non manderà su di 
te alcuno di quei funesti malanni dell'Egitto che hai conosciuto, ma li manderà su tutti quelli che ti odiano 
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La malattia e l’infermità vengono anche chiamate dalle Scritture col nome di MALEDIZIONE! Quindi si, 
la malattia è una MALEDIZIONE e talvolta essa è la causa di una nostra disobbedienza ai principi di Dio. 
 
Malachia 3:8-12  
L’uomo può forse derubare Dio? Eppure, voi mi derubate. Ma voi dite: “In che cosa ti abbiamo derubato?” 
Nelle DECIME e nelle OFFERTE. 9 Voi siete COLPITI DA MALEDIZIONE (malattie, infermità, dolori, 
sofferenze, disgrazie, morte), perché mi derubate, voi, tutta quanta la nazione! 10 Portate tutte le DECIME 
alla casa del tesoro, perché ci sia cibo nella mia casa; poi mettetemi alla prova in questo», dice il Signore 
degli eserciti; “VEDRETE SE IO NON VI APRIRÒ LE CATERATTE DEL CIELO E NON RIVERSERÒ 
SU DI VOI TANTA BENEDIZIONE CHE NON VI SIA PIÙ DOVE RIPORLA. 11 PER AMOR VOSTRO, 
IO MINACCERÒ L’INSETTO DIVORATORE AFFINCHÉ ESSO NON DISTRUGGA PIÙ I FRUTTI 
DEL VOSTRO SUOLO, LA VOSTRA VIGNA NON SARÀ PIÙ INFRUTTUOSA NELLA CAMPAGNA”, 
dice il Signore degli eserciti. «Tutte le nazioni vi proclameranno beati, perché sarete un paese di delizie», 
dice il Signore degli eserciti. 
 
È evidente che la malattia è sopraggiunta IN SEGUITO ALLA DISUBBIDIENZA DEL POPOLO 
D'ISRAELE ALLA LEGGE DI DIO. Il perdono per la loro disubbidienza significava la guarigione del loro 
corpo. 
 
ATTENZIONE: 
Dio NON maledice i suoi figli, NON li colpisce, ma bensì è attraverso la nostra disobbedienza che vengono 
aperti dei varchi al diavolo, tali da permettere a lui di avere accesso alle nostre vite. È quindi lui, satana che 
COLPISCE con la MALEDIZIONE, NON Dio!!!   
 
Efesini 4:27 
NON fate POSTO (spazio),al diavolo … … 
 
Hai notato che dopo aver fatto conoscere al popolo d’Israele che la causa delle loro malattie e dei loro 
malesseri era dovuta alla loro ribellione contro la Parola di Dio e al loro disprezzo per il consiglio 
dell'Altissimo, nel Vs.11 Dio afferma: 
 
… … 11 PER AMOR VOSTRO, IO MINACCERÒ L’INSETTO DIVORATORE AFFINCHÉ ESSO NON 
DISTRUGGA PIÙ I FRUTTI DEL VOSTRO SUOLO, LA VOSTRA VIGNA NON SARÀ PIÙ 
INFRUTTUOSA NELLA CAMPAGNA”, dice il Signore degli eserciti. «Tutte le nazioni vi proclameranno 
beati, perché sarete un paese di delizie», dice il Signore degli eserciti. 
 
La RIBELLIONE ed il PECCATO permettono al diavolo di ATTACCARE IL NOSTRO CORPO.  
 
Salmo 107:17-20 
Degli stolti (disavveduti, stupidi, disobbedienti …) SOFFRIVANO (erano doloranti, abbattuti per infermità), 
per il loro comportamento RIBELLE e per i loro PECCATI; essi detestavano ogni cibo ed erano giunti alle 
soglie della morte. Ma nella loro avversità gridarono all'Eterno, ed egli li salvò dalle loro angosce. EGLI 
MANDO LA SUA PAROLA E LI GUARÌ, li scampò dalla fossa. 
 
Il PERDONO, inoltre, è un potente BENEFICIO messo a nostra disposizione dal Signore, UN POTENTE 
MEZZO DI LIBERAZIONE DALLA MALATTIA, esso porta nuovamente GUARIGIONE AL 
NOSTRO CORPO. 
 
Salmo 103:1-4 
Benedici, anima mia, il Signore, e tutto quello ch'è in me, benedica il suo santo nome. 2 Benedici, anima mia, 
il Signore e non dimenticare nessuno dei suoi benefici. 3 Egli PERDONA tutte le tue COLPE, RISANA tutte 
le tue INFERMITÀ; 4 salva la tua vita dalla fossa 
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MODI BIBLICI  
PER OTTENERE LA GUARIGIONE 

 
 
 

CONOSCERE LA PAROLA: 
 

1. Essere certi che la Guarigione ci appartiene 
2. La Fede inizia dove la volontà di Dio è conosciuta!  

 
LA FEDE INIZIA DOVE LA VOLONTÀ DI DIO È CONOSCIUTA. 
Non possiamo AGIRE se NON CONOSCIAMO, poiché le nostre aspettative non poggeranno su alcun 
fondamento. 
 

CREDENZE O CERTEZZE? 
 
 
Il punto è questo: SE NON È SCRITTO, NON C’È NULLA DA DIRE! 

 
La Parola di Dio è un libro LEGALE, li vi sono DECRETI, NORMATIVE, DISEGNI DI LEGGE.   
Vi sono VARIE FORME DI CREDENZE ma il tutto dipende da COSA Dio ha stabilito e cosa Dio NON 
ha stabilito, ebbene LA GUARIGIONE È STATA STABILITA DA DIO, è un DECRETO FORMALE, 
un DISEGNO DI LEGGE una NORMATIVA FIRMATA DAL SANGUE DI CRISTO, la 
GUARIGIONE è LEGALE, essa non solo va RICHIESTA, ma va PRETESA, tu ed io, abbiamo il 
DIRITTO di ESIGERLA perché è STATA ACQUISTATA, E NOSTRA, CI APPARTIENE DI 
DIRITTO. 
 
Atti 3:1-8  
Pietro e Giovanni salivano al tempio per la preghiera dell’ora nona, mentre si portava un uomo, zoppo fin 
dalla nascita, che ogni giorno deponevano presso la porta del tempio detta «Bella» per chiedere l’elemosina 
a quelli che entravano nel tempio. Vedendo Pietro e Giovanni che stavano per entrare nel tempio, egli chiese 
loro l’elemosina. Pietro, con Giovanni, fissando gli occhi su di lui, disse: «Guardaci!» Ed egli li guardava 
attentamente, aspettando di ricevere qualcosa da loro. Ma Pietro disse: «Dell’argento e dell’oro io non ne 
ho; ma quello che ho, te lo do: nel nome di Gesù Cristo, il Nazareno, ALZATI e CMMINA!» Lo prese per la 
mano destra, lo sollevò, e in quell’istante i piedi e le caviglie gli si rafforzarono. E con un balzo si alzò in 
piedi e cominciò a camminare; ed entrò con loro nel tempio camminando, saltando e lodando Dio 
 
Nella lingua greca Pietro e Giovanni non amministrarono soltanto e ordinato guarigione, ma la  
PRETERO!!! 
 
Molte persone perdono il meglio della vita PERCHÉ NON SANNO CHE IL MEGLIO GIÀ GLI 
APPARTIENE E LO POSSONO PRETENDERE! 
 
I nostri DIRITTI vengono conosciuti LEGGENDO, STUDIANDO e ASCOLTANDO LA PAROLA DI 
DIO. LA PAROLA, NON QUELLO CHE STA FRA UNA RIGA E L’ALTRA, 
come abbiamo già insegnato, alcune persone pensano che sia LEGGENDO FRA LE RIGHE CHE SI 
RICEVONO LE RIVELAZIONI.   
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Questa è UNA TRAGEDIA DOTTRINALE DEI NOSTRI TEMPI è proprio lì FRA LE RIGHE che 
nascono: 
 

• DOTTRINE 
• CREDENZE 
• INCOMPRENSIONI 
• CONTRASTI 
• DIVISIONI 

 
Fra una riga e l’altra della scrittura C’È SOLO DEL BIANCO, PRATICAMENTE NON C’È NULLA, ma 
solo lo spazio che da il via a FANTASTICHERIE, SUPPOSIZIONI E INTERPRETAZIONI 
PERSONALI. 
 
Romani 10:17 
La fede dunque viene DALL'UDIRE, e l'UDIRE viene dalla PAROLA DI DIO. 
 
Qui la scrittura sta dicendo che la fede non viene dall’udire qualsiasi voce che parla delle cose di Dio, ma 
bensì DALL'UDIRE LA PAROLA DI DIO! 
 
La versione della Riveduta dice: 
… … Così la FEDE viene da CIÒ CHE SI ASCOLTA, E CIÒ CHE SI ASCOLTA viene dalla PAROLA DI 
CRISTO. 
 
Un’altra versione ancora della traduce: 
… … Così la FEDE viene DALLA VOCE CHE SI DECIDE DI ASCOLTARE, E CIÒ CHE SI ASCOLTA 
MIGLIORERÀ O PEGGIORERÀ IL NOSTRO MONDO, SCEGLI DUNQUE OGGI DI  ASCOLTARE la 
PAROLA DI CRISTO L’UNICA CHE DARÀ VITA NEL TUO VIVERE  
 
La parola ASCOLTA nella maggior parte delle lingue del mondo, significa: “STAMMI A SENTIRE”. 
Non è così per la lingua ebraica, ASCOLTO o ASCOLTARE dall'ebraico è il termine SHAMÀ (Shin-Mem-
Ayin) è il nono (9•) verbo più usato della Bibbia ebraica  (più di 1.000 volte) esso esprime il rapporto di 
DIALOGO tra Israele e Dio. SHAMMÂ  significa, GIRA L’ORECCHIO VERSO DI ME, ASCOLTA 
IL SUONO DELLA MIA VOCE E RICEVILO.  
 
Deuteronomio 6:3 
ASCOLTA dunque oh Israele e abbi cura di mettere in PRATICA i miei comandamenti affinchè tu prosperi e 
moltiplichi grandemente … … …  
 
1Samuele 15:1 
Poi Samuele disse a Saul: «L'Eterno mi ha mandato per ungerti re sopra il suo popolo, sopra Israele; ora, 
dunque, ASCOLTA le parole dell'Eterno. 
 
Samuele disse a Saul di ASCOLTARE attentamente cosa Dio voleva dire a lui, cercando di assicurasi che 
avrebbe capito. Il Signore ha più volte ATTIRATO L’ATTENZIONE del suo popolo volendo essere sicuro 
che lo avrebbe ASCOLTATO. Gesù stesso afferma: 
 
Luca 8:18 
Fate dunque ATTENZIONE A COME ASCOLTATE, perché a chi ha sarà dato, ma a chi non ha sarà tolto 
anche quello che pensa di avere». 
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L'ASCOLTO implica sempre un AZIONE e l’AZIONE è il segno evidente dall’avere ASCOLTATO un 
COMANDO". 
 
Gesù parlando ai suoi discepoli dell’avere un’intima relazione con Lui disse ancora: 
 
Matteo 7:24-25  
Perciò, chiunque ASCOLTA queste mie parole e le METTE IN PRATICA io lo paragono ad un uomo 
avveduto, che ha edificato la sua casa sopra la Roccia. Cadde la pioggia, vennero le inondazioni, 
soffiarono i venti e si abbatterono su quella casa; essa però non crollò, perché era fondata sopra la 
ROCCIA. 
 
Apocalisse 2:7 
Chi ha orecchi, ASCOLTI ciò che lo Spirito dice alle chiese: a chi vince io darò da mangiare dell'albero 
della vita, che è in mezzo al paradiso di Dio». 
 

• La parola Orecchi dal greco traduce: “OUS” che significa: 
 

O ASCOLTARE FISICAMENTE O MENTALMENTE”. 
 

• Mentre la parola Ascolti traduce “AKOUÕ essa è un verbo primario che significa: “  
 

o ASCOLTARE IN VARI MODI 
o DARE ASCOLTO 
o PRESTARE ATTENZIONE 
o CAPIRE 
o COMPRENDERE  

 
In altre parole, la scrittura qui non si sta riferendo ad un ascolto sommario, superficiale ma pone l’accento 
sull’importanza del credente di FERMARSI E ASCOLTARE ATTENTAMENTE, afferrando l’importanza 
della frase detta.  
 
È lo stesso verbo che pronunciò Gesù per mettere enfasi ad un particolare ed importante discorso davanti ai 
suoi uditori, quando parlando delle sue gesta e del Giovanni Battista disse: 
 
Matteo 11:15 
Chi ha Orecchi da UDIRE, ODA (altre versioni traducono INTENDA),  
 
Il termine INTENDA significa: 
 

• AFFERRARE CON L'INTELLETTO 
• CAPIRE 
• COMPRENDERE 
• RIVOLGERE LA PROPRIA ATTENZIONE 
• DARE ASCOLTO 
• AVERE L’INTENZIONE DI RICEVERE UN MESSAGGIO 

 
Disse la stessa frase in Marco 4:23 (La parabola della lampada). 
 
Un giorno Gesù parlando agli Scribi ai Farisei ed ai Sacerdoti di quel tempo, li affrontò contrastando la 
tradizione degli anziani, dei loro vari riti e cerimonie religiose senza senso, e a un certo punto chiamata a se 
la folla che nel mentre si era radunata disse: 
 
 



                                                                                                             
 
                                                                                                                                                

 

28                                                                                     SCUOLA DI FORMAZIONE BIBLICA PENIEL 
           Insegnante: past. Eduard Ottoboni                                        Dispensa studente: Guarigione Divina   
           
 
 
 

 
Marco 7:14 
Poi, chiamata a sé tutta la folla, disse loro: «ASCOLTATEMI tutti ed INTENDETE … … 
 
Il primo punto per Conoscere la Parola è dunque ASCOLTARLA, PRENDERE TEMPO PER ESSA, 
PRESTARE SOMMA ATTENZIONE, INTENDERE CIÒ CHE ESSA VUOLE COMUNICARCI. 
 
La nostra Fede si sviluppa e viene fortificata dalla conoscenza della Parola tanto quanto il nostro cervello in 
allenamento ha migliori capacità intellettive, la Bibbia afferma che è difficile porre fede per qualcosa senza 
sapere se ho possibilità di ottenerla o meno, se non conosco quello che è il pensiero di Dio sulla guarigione, 
sarò confuso e non saprò come, cosa e quanto credere! 
 
Romani 10:14 
… … E come crederanno in colui del quale non hanno udito parlare  
 
NELLA MENTE DI DIO NOI SIAMO GIÀ GUARITI PER MEZZO DI CRISTO GESÙ ANCORA 
PRIMA DELLA FONDAZIONE DEL MONDO, avendo Dio stesso anticipatamente stabilito ed incluso 
il suo piano primordiale di redenzione a beneficio dell’uomo per il riscatto di ogni creatura! Le nostre 
MALATTIE e i NOSTRI DOLORI, le ha poi portate fisicamente Gesù sul suo corpo, inchiodandole una 
volta e per tutte sulla croce morendo per me e per te. DAL MOMENTO, DUNQUE, IN CUI ABBIAMO 
DATO LA NOSTRA VITA A LUI RICEVENDO COSÌ LA SALVEZZA, SIAMO STATI SALVATI, 
GUARITI E LIBERATI. QUALE DONO!!! 
 
1Pietro 1:20-21 
Già DESIGNATO (stabilito per il riscatto, quindi la salvezza e la guarigione dell’uomo), PRIMA DELLA 
FONDAZIONE DEL MONDO, egli È STATO MANIFESTATO NEGLI ULTIMI TEMPI per voi; per 
mezzo di lui credete in Dio che lo ha risuscitato dai morti e gli ha dato gloria affinché la vostra fede e la 
vostra speranza siano in Dio. 
 
2Corinzi 5:19 la quale afferma che … …  
Dio ha riconciliato (SALVATO) il mondo con sé in Cristo, NON IMPUTANDO AGLI UOMINI I LORO 
FALLI (peccati, maledizioni, condanna … …), ed ha posto in noi la parola della riconciliazione 
(SALVEZZA), ai non credenti. 
 
Quindi, tanto la SALVEZZA che la GUARIGIONE ci APPARTENGONO GIÀ, spetta di DIRITTO AD 
OGNI SUO FIGLIO. 
 
Benché Dio abbia anche dato MINISTRI e MINISTERI come PUNTI DI CONTATTO per l’edificazione 
del corpo, e con essi alcuni DONI come quello di GUARIGIONE (questi sono alcuni MODI con i quale il 
Signore usa per amministrare GUARIGIONE alle persone), la VERA DIFFERENZA è che l’intenzione di 
Dio è quella di AIUTACI ad OTTENERE cio che Lui ha ACQUISTATO PER NOI CIBANDOCI 
PERSONALMENTE E COSTANTEMENTE DELLA PAROLA DI DIO per CONOSCERE di più la 
sua NATURA e la SUA VOLONTÀ per noi.   
 
Dunque, come ogni cibo naturale ha in sé prerogative utili per il nostro fabbisogno alimentare giornaliero 
naturale, COSÌ È PER LA PAROLA DI DIO, DOVREMMO CONTINUAMENTE NUTRIRCI DI 
ESSA PERCHÉ ESSA È IL NOSTRO FABBISOGNO GIORNALIERO PER UNA SANA 
NUTRIZIONE SPIRITUALE 
 
Giosuè 1:8 
QUESTO libro della legge non si diparta mai dalla tua BOCCA, ma meditalo giorno e notte, cercando di 
agire secondo tutto ciò che vi è scritto, perché ALLORA RIUSCIRAI nelle tue imprese, ALLORA 
PROSPERERAI. 
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La forza in una persona viene quando ha una SANA, RICCA e VARIEGATA alimentazione, così come la 
Fede cresce aumenta quando si ode la Parola più e più volte. 
 
Gesù stesso disse: 
 
Matteo 4:4 
… … "L'uomo non vive di solo pane, ma di ogni PAROLA che procede dalla bocca di Dio"». 
 
 
AGIRE SULLA BASE DELLA PAROLA: 
 
Qualche tempo più tardi, Gesù si spinse ancora oltre, esprimendosi in modo ancora più chiaro dicendo: 
 
Giovanni 6:35 
Gesù disse loro: «Io sono il PANE della vita; chi viene a me non avrà più fame e chi crede in me non avrà 
mai più sete. Ma io ve l'ho detto: "Voi mi avete visto, eppure non credete!" Tutti quelli che il Padre mi dà 
verranno a me; e colui che viene a me, non lo caccerò fuori; perché sono disceso dal cielo non per fare la 
mia volontà, ma la volontà di colui che mi ha mandato 
 
Giovanni 6:51 
Io sono il PANE VIVENTE, che è disceso dal cielo; se uno MANGIA (verbo indicativo presente), di questo 
pane vivrà in eterno; e il pane che darò è la mia carne, che darò per la vita del mondo. 
 
Giovanni 6:57  
Come il Padre vivente mi ha mandato e io vivo a motivo del Padre, così CHI SI CIBA DI ME VIVRÀ 
ANCH'EGLI A MOTIVO DI ME. 
 
Giovanni 8:32  
… … conoscerete la verità e la verità vi farà liberi». 
 
 
GESÙ È QUINDI LA VOLONTÀ DI DIO IN AZIONE: 
 
Atti 10:38 
… … come Iddio abbia unto di SPIRITO SANTO e di POTENZA di Gesù di Nazaret; il quale andò attorno 
facendo del e sanando tutti coloro che erano oppressi dal diavolo, (N. Riveduta sotto il dominio del 
diavolo)perché Dio era con lui. 
 
Quando CONOSCIAMO ciò che l Parola di Dio dice, CI LIBERIAMO DI TUTTE QUELLE NOZIONI 
ACQUISITE NEGLI ANNI LE QUALI ABBIAMO INGERITO SENZA NEPPURE ESSERCI 
DOCUMENTATI per vedere se rispondevano a verità.  
 

• CONOSCENZA 
• ASCOLTO 
• AZIONE 

 
sono i giusti ingredienti che ci faranno ottenere il RISULTATO DESIDERATO. 
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STUDIO DELLA PAROLA  
SU ALCUNI TERMINI EBRAICI 

 
 
Leggendo con un occhio più attento la scrittura in Isaia 53, scopriremo COME Dio ci ha già guarito: 
 
Isaia 53:4-5 
Eppure, Egli PORTAVA le nostre malattie si è CARICATO dei nostri dolori, noi però lo reputavamo colpito, 
percosso da Dio ed umiliato. Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, schiacciato per le  nostre 
iniquità; il castigo, per cui abbiamo pace è su di Lui (N. Riveduta, è stato su lui) e per le sue lividure noi 
siamo stati guariti. 
 
Nella traduzione originale ebraica il termine PORTATO significa letteralmente: ALZARE, SOLLEVARE, 
DARE VIA QUALCOSA, CONDURRE, TRASPORTARE, TRASFERIRE, RIMUOVERE, 
PRENDERE LE DISTANZE. 
 
Quindi quando la scrittura afferma che: … … Egli PORTAVA le nostre malattie si è CARICATO dei nostri 
dolori … significa che Gesù HA PORTATO VIA DA NOI LA MALATTIA, L’HA RIMOSSA L’HA 
POSTA A DEBITA DISTANZA DA ME E TE. Questa è una parola Levitica. Essa veniva applicata quando 
Aronne in qualità di Sommo sacerdote, posava le sue mani su di un capro, e trasferiva su di esso tutti i peccati 
del popolo e le maledizioni, lasciandolo infine andare nel deserto a morire. 
 
Levitico 16:21-22 
Aaronne poserà entrambe le mani sulla testa del capro vivo, confesserà su di esso tutte le iniquità dei figli 
d'Israele, tutte le loro trasgressioni, tutti i loro peccati, e li metterà sulla testa del capro; LO MANDERÀ 
POI NEL DESERTO per mezzo di un uomo appositamente scelto. Il capro porterà su di sé tutte le loro 
iniquità in terra solitaria, e quell’uomo lo lascerà andare nel deserto.  
 
Il capro era figura di Gesù, il quale sarebbe venuto a prendere su di se i peccati e le malattie dell’umanità, 
allontanandole da noi. 
 
Nella lingua ebraica i due termini: PORTARE e CARICARE, sono DUE VERBI gli stessi usati in Isaia 
53:11-12 i quali indicano come Gesù si è sostituito all’uomo PORTANDO e CARICANDOSI dei suoi 
dolori e delle sue malattie. PORTARE e CARICARE denotano il senso di ASSUMERE PESANTI 
CARICHI SU SÉ. Il significato quindi dei verbi PORTARE e CARICARE dalla lingua ebraica è: 
SOSTITUZIONE E COMPLETA RIMOZIONE. 
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CARATTERISTICHE O MODI ATTRAVERSO LE QUALI 
VIENE AMMINISTRATA O TRASMESSA  

L’UNZIONE DI GUARIGIONE 
 
 
 

A. USARE IL NOME DI GESÙ: 
 
PREGARE NEL NOME DI GESÙ: 
 
Marco 16:17- 18  
Questi sono i segni che accompagneranno coloro che avranno creduto: nel mio nome scacceranno i demòni; 
parleranno in nuove lingue; prenderanno in mano dei serpenti; anche se berranno qualche veleno, non farà 
loro alcun male, imporranno le mani agli ammalati ed essi guariranno». 
 
Giovanni 12:14 
In verità in verità vi dico: chi crede in me farà anch’egli le opere che io faccio; anzi ne farà di più grandi di 
queste perché io vado al Padre. E qualunque cosa chiederete nel mio nome, la farò affinché il Padre sia 
glorificato nel Figlio. Se chiedete qualunque cosa nel nome mio, io la farò.  
 
In accordo con il dizionario greco e-Sword Strong Dictionary, la traduzione del dizionario della parola 
CHIEDERE è αἰτέω - AITEṐ - ahee-teh'-o che significa: DESIDERARE ARDENTEMENTE, 
ESIGERE, RICHIESTA DI UN BISOGNO. 
 
Gesù invitò i discepoli ad usare il suo nome come PASS che avrebbe aperto loro tutte le porte che si sarebbero 
trovate davanti. VEDIAMO IN CHE MODO: 
 
1Timoteo 2:5 
Vi è infatti un solo Dio ed anche un solo mediatore tre Dio e gli uomini, Cristo Gesù uomo … …  
 
Pietro ascoltò il comando di Gesù, ed USÒ IL SUO NOME come gli era stato detto esercitando autorità e 
potenza sulle malattie. 
 
Atti 3:1-8  
Pietro e Giovanni salivano al tempio per la preghiera dell’ora nona, mentre si portava un uomo, zoppo fin 
dalla nascita, che ogni giorno deponevano presso la porta del tempio detta «Bella» per chiedere l’elemosina 
a quelli che entravano nel tempio. Vedendo Pietro e Giovanni che stavano per entrare nel tempio, egli chiese 
loro l’elemosina. Pietro, con Giovanni, fissando gli occhi su di lui, disse: «Guardaci!» Ed egli li guardava 
attentamente, aspettando di ricevere qualcosa da loro. Ma Pietro disse: «Dell’argento e dell’oro io non ne 
ho; ma quello che ho, te lo do: nel nome di Gesù Cristo, il Nazareno, ALZATI e CMMINA!» Lo prese per la 
mano destra, lo sollevò, e in quell’istante i piedi e le caviglie gli si rafforzarono. E con un balzo si alzò in 
piedi e cominciò a camminare; ed entrò con loro nel tempio camminando, saltando e lodando Dio 
 
Pietro non chiese a Dio di guarire lo zoppo, egli semplicemente ESERCITÒ L’AUTORITÀ CHE GESÙ 
AVEVA DETTO GLI SAREBBE APPARTENUTA. COMANDANDO a quell’uomo di ALZARSI e 
CAMMINARE NEL NOME DI GESÙ, perché Gesù disse: “… … Qualunque cosa chiederete NEL MIO 
NOME io la farò” 
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In tutto il libro degli Atti, gli apostoli non pregavano per gli ammalati: ESIGEVANO che si alzassero e 
camminassero. Noi abbiamo il DIRITTO di 'ESIGERE' nel Nome di Gesù che NOI e le PERSONE 
vengano GUARITE. Non lo esigiamo da Dio perché non è Lui a farci ammalare, LO ESIGIAMO DA 
DIAVOLO che ci lasci andare nel NOME DI GESÙ. 
 
Gesù disse:  
 
Marco 16:17-18 
"... NEL MIO NOME ... imporranno le mani agli infermi, e questi guariranno  
 
Luca 10:19 
Ecco, vi ho dato il POTERE di calpestare serpenti e scorpioni, e SU TUTTA LA POTENZA DEL NEMICO, 
e nulla potrà farvi del male. 
 
 
 

FEDE E POTENZA, DUE FATTORI DETERMINANTI 
PER RICEVERE GUARIGIONE 

 
 
 
Più tardi chiesero a Pietro cosa fosse accaduto con quell’uomo, e Pietro disse:  
 
Atti 3:16 
… …  E per la FEDE NEL NOME DI GESÙ quest’uomo che voi conoscete è stato fortificato dal suo nome 
e la Fede che si ha per mezzo suo gli ha dato la COMPLETA GUARIGIONE. 
 
Il nome di Gesù GARANTISCE LA RISPOSTA!!! 
 
Alcuni usano IL NOME DI GESÙ come una FORMULA ECCLESISTICA, un RITUALE RELIGIOSO 
pensando che questo garantisca loro il successo desiderato per questa e quell’altra cosa, altri addirittura lo 
utilizzano come PASPARTÙ di BUON AUSPICIO, pensando che porti loro fortuna, tanto quanto giocare 
alla roulette, si punta una somma, si sceglie il numero, si identifica il colore … … E POI SI SPERA CHE 
FUNZIONI. 
 
IL NOME DI GESÙ CI APPARTIENE COME CRISTIANI, ED ABBIAMO IL DIRITTO LEGALE 
PIÙ CHE USARLO, DI VIVERLO! Quando la malattia cerca di attaccare il tuo corpo, 
tu devi semplicemente applicare la Parola di Dio COMANDANDO AL DOLORE O LA MALATTIA DI 
LASCIARE IL TUO CORPO. 
 
Qualcuno può dire:  
“Io ho provato ad usare il nome di Gesù, ma non ha funzionato con me!”  
 
Ma Gesù non ci ha detto di provare, ma di USARLO VIVENDOLO!  
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Ciò è molto pertinente al racconto dei figli di un giudeo di nome Sceba, capo sacerdote al tempo di Gesù, i 
quali usarono il NOME DI GESÙ impropriamente SENZA VIVERLO:  
 
Atti 19:13-17 
13 Or alcuni esorcisti itineranti giudei tentarono anch'essi d'invocare il nome del Signore Gesù su quelli che 
avevano degli spiriti maligni, dicendo: «Io vi scongiuro, PER QUEL GESÙ CHE PAOLO 
ANNUNCIA». 14 Quelli che facevano questo erano sette figli di un certo Sceva, giudeo, capo 
sacerdote. 15 Ma lo spirito maligno rispose loro: «Conosco Gesù, e so chi è Paolo; ma voi chi siete?» 16 E 
l'uomo che aveva lo spirito maligno si scagliò su tutti loro; e li trattò in modo tale che fuggirono da quella 
casa, nudi e feriti. 17 Questo fatto fu risaputo da tutti, Giudei e Greci, che abitavano a Efeso; e tutti furono 
presi da timore, e il nome del Signore Gesù era esaltato. 
 
Alcune persone dopo avere pregato, avvertendo gli stessi sintomi, essi sono portati a credere: 
 

• CHE NON È ACCADUTO NULLA 
• CHE NON SONO GUARITI 
• CHE DIO NON HA ANCORA FATTO QUALCOSA PER LORO 

 
lasciano così che i sintomi che avvertono nel corpo dettino loro legge. 
 
All'inizio dei tempi, nell'era primordiale, con la creazione del primo uomo, Dio comando ad Adamo di … … 
SOGGIOGARE e DOMINARE la terra, ed ogni cosa che vi era in essa … … Genesi 1:28. 
QUESTO OVVIAMENTE SAREBBE VALSO ANCHE PER IL PROPRIO CORPO 
 

• SOGGIOGARE dall’ebraico è la parola: KABASH che significa: 
TENERE SOTTO CONTROLLO, SOTTOMETTERE. 
 

• DOMINARE dall’ebraico è la parola RADAH che significa: 
DOMINARE, PREVALERE, REGNARE. 

 
QUANDO COMANDI ALLA MALATTIA DI LASCIARTI NEL NOME DI GESÙ, TU STAI: 
TENENDO SOTTO CONTROLLO, SOTTOMETTENDO, DOMINANDO, PREVALENDO E 
REGNANDO SUL TUO CORPO. 
Quindi, quando una malattia un dolore, un’infermità non lascia il corpo di un credente, è perché si sta 
permettendo ad esse di governare, di avere dominio. Nella maggior parte dei vasi, ciò avviene quando 
MANCHIAMO DI CONOSCENZA NON USANDO L’AUTORITÀ CHE CRISTO GESÙ CI HA 
DATO, la Bibbia afferma che si può morire. 
 
Osea 4:6 
Il mio popolo MUORE (dalla lingua ebraica DAMAH: soffrire, essere distrutto, dolorante, fallire …), per 
MANCANZA DI CONOSCENZA 
 
Gesù disse: 
 
Giovanni 6:63 
È lo Spirito che vivifica, la carne non giova nulla; le parole che vi dico sono Spirito e Vita.  
 
Dobbiamo dunque lasciarci ammaestrare dalla Parola e vivere per mezzo di essa!  
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B. MEDIANTE LA PREGHIERA: 

 
1. Fare la Preghiera di ACCORDO 
2. La Lode e il RINGRAZIAMENTO 

 
PERCHÉ PREGARE IL PADRE SE GESÙ HA GIÀ COMPIUTO TUTTO?  
 
Per il motivo che abbiamo già visto, Egli è il nostro: 
 

• MEDIATORE    2Timoteo 2:5 
• AVVOCATO     1Giovanni 1:9 
• SOSTITUTO 

 
Egli è la nostra: 
 

• GIUSTIZIA 
• REDENZIONE 

 
Pertanto: 
 

• DIO PADRE È L’AUTORITÀ 
• DIO SPIRITO SANTO È LA VOLONTÀ 
• DIO FIGLIO È L’AZIONE 

 
In altre parole: 
 

• PER L’AUTORITÀ DEL PADRE 
• LA VOLONTÀ DI DIO  CHE È NEI CIELI  
• È STATA FATTA IN TERRA PER MEZZO DI GESÙ CRISTO (il suo braccio)  

 
Matteo 6:9-10 
Padre nostro CHE SEI NEI CIELI sia santificato il tuo nome; 10 venga il tuo regno; SIA FATTA LA TUA 
VOLONTÀ, come in CIELO, anche in TERRA.  
 
Isaia 59:16-17 
16 ha visto che non c'era più un uomo e si è stupito che nessuno intervenisse; allora il suo BRACCIO (Gesù), 
gli è venuto in aiuto, la sua GIUSTIZIA (Gesù), lo ha sorretto; 17 egli si è rivestito di GIUSTIZIA (Gesù),  
come di una corazza, si è messo in capo l'elmo della SALVEZZA (Gesù), ha indossato gli abiti della 
vendetta, si è avvolto di gelosia come in un mantello. 
 
1.1. FARE LA PREGHIERA DI ACCORDO 

                                     
Marco 10:51  
Gesù  rivolgendosi al cieco chiese: “Che vuoi che io ti faccia?” … … in altre parole, chiese dove poteva 
incontrarlo in fede per accordarsi con lui. 
 
Alcune preghiere non hanno alcun risultato perché NON C’È ACCORDO.  
Se tu stai pregando per la guarigione divina di una persona, mentre lei crede che funzioneranno le cure dei 
medici o l’operazione che gli hanno detto che dovrebbe fare, quella preghiera non avrà alcun riscontro. 
Chiedi a lei prima di pregare dove è in fede e cosa vuole che le sia fatto!  Se lei crede una cosa, mentre tu ne 
credi un’altra, non funzionerà. È bene pertanto sempre accordarsi prima, poiché l’accordo è potenza! 
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Amos 3:3 
Possono due camminare insieme, se prima non si sono messi D’ACCORDO? 
 
Matteo 18:19  
Ancora io vi dico che, se due di voi si ACCORDANO sulla terra per chiedere qualunque cosa, QUESTA 
SARÀ LORO CONCESSA dal Padre mio che è nei cieli. 
 

• ANCORA IO VI DICO CHE:  
Questa non era una nuova dottrina, ma qualcosa che Gesù insegnò tempo prima. La ripetizione 
dell’insegnamento è un aspetto vitale dell’apprendimento.  

 

• DUE DI VOI:  
Il massimo che la preghiera di accordo richieda, sono solo due persone.   

 

• QUALUNQUE COSA:   
Qui non sta ad intendere ogni cosa che io voglio, ma ogni cosa che è in accordo con 1Giovanni 5:14. 
In altre parole, conforme alla volontà di Dio. 

 

• QUESTA SARÀ LORO CONCESSA DAL PADRE MIO:   
Questa è la sicurezza che Dio da ai suoi figli. Non “FORSE” non “PROBABILMENTE SARÀ” ma 
“CERTAMENTE SARÀ ”. 

 
 
2.2. LA LODE E IL RINGRAZIAMENTO: 
 
LA LODE, COSTRUISCE sempre VITTORIA, ma attenzione, essa non dovrebbe MAI essere usata come 
rimedio MA COME CURA. Lodare Dio significa letteralmente SPOSTARE IL NOSTRO SGUARDO 
DAL PROBLEMA VERSO LA SOLUZIONE, e guarda caso, CRISTO, È LA SOLUZIONE AD OGNI 
NOSTRO PROBLEMA!  
 
QUANDO LODIAMO, SIGNIFICA CHE SIAMO RIPIENI DELLA PAROLA E DELLA PRESENZA 
DI DIO, IN QUESTO CASO, LE MALATTIE NON TROVANO SPAZIO IN NOI, E LA MORTE 
NON CI PUÒ PRENDERE! ALLELUJA!!!    
 
L’esempio più eclatante fu la MIRACOLOSA LIBERAZIONE dal carcere di Paolo e Sila, i quali, 
imprigionati con ceppi e catene e con addosso una sentenza a morte, LODARONO, GLORIFICARONO e 
CANTARONO al Signore con GIOIA e FEDE   
 
Atti 16:19-30 
19 I suoi padroni, vedendo che la speranza del loro guadagno era svanita, presero Paolo e Sila e li 
trascinarono sulla piazza davanti alle autorità; 20 e, presentatili ai pretori, dissero: «Questi uomini, che sono 
Giudei, turbano la nostra città 21 e predicano riti che a noi Romani non è lecito accettare né 
praticare». 22 La folla insorse allora contro di loro; e i pretori, strappate loro le vesti, comandarono che 
fossero battuti con le verghe. 23 E, dopo aver dato loro molte vergate, li cacciarono in prigione, comandando 
al carceriere di sorvegliarli attentamente. 24 Ricevuto tale ordine, egli li rinchiuse nella parte più interna del 
carcere e mise dei ceppi ai loro piedi. 25 VERSO LA MEZZANOTTE PAOLO E SILA, PREGANDO, 
CANTAVANO INNI A DIO; E I CARCERATI LI ASCOLTAVANO. 26 A UN TRATTO VI FU UN GRAN 
TERREMOTO, LA PRIGIONE FU SCOSSA DALLE FONDAMENTA; E IN QUELL'ISTANTE TUTTE 
LE PORTE SI APRIRONO E LE CATENE DI TUTTI SI SPEZZARONO. 27 Il carceriere si svegliò e, 
vedute tutte le porte del carcere spalancate, sguainò la spada per uccidersi, pensando che i prigionieri 
fossero fuggiti. 28 Ma Paolo gli gridò ad alta voce: «Non farti del male, perché siamo tutti qui». 29 Il 
carceriere, chiesto un lume, balzò dentro e, tutto tremante, si gettò ai piedi di Paolo e di Sila; 30 poi li 
condusse fuori 
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1Tessalonicesi 5:16-18 
Siate sempre allegri, non cessate mai di pregare. In ogni cosa rendete GRAZIE, perché tale è la volontà di 
Dio in Cristo Gesù verso di voi. 
 
Filippesi 4:4-7 
Rallegratevi del continuo nel Signore; lo ripeto ancora: Rallegratevi. La vostra mansuetudine sia nota a tutti 
gli uomini. Il Signore è vicino. Non siate in ansietà per cosa alcuna, ma in ogni cosa le vostre richieste siano 
rese note a Dio mediante preghiera e supplica con RINGRAZIAMENTO. E la pace di Dio, che sopravanza 
ogni  intelligenza, custodirà i vostri cuori e le vostre menti (N. Riveduta: i vostri pensieri) in Cristo Gesù. 
 
La LODE HA UN COSTO, l’Apostolo Paolo lo chiama IL SACRIFICIO DELLA LODE, significa 
mettere da parte noi stessi ed i nostri problemi e fidarsi di Dio. 
 
Ebrei 13:15 
Per mezzo di lui, dunque, offriamo del continuo a Dio un SACRIFICIO DI LODE, cioè il frutto di labbra 
che confessano il suo nome. 
 
Ed ancora nel Salmo 116:17 è scritto: 
“Io ti offrirò un sacrificio di RINGRAZIAMENTO (Lode) e invocherò il nome dell'Eterno” 
 
IL FRUTTO DELLA NOSTRA LODE E DEL NOSTRO RINGRAZIAMENTO sarà la PACE, la quale 
PROTEGGERÀ la nostra MENTE e il nostro CUORE DAGLI ATTACCHI DEL DIAVOLO: 
 
Filippesi 4:4 
… … e la PACE di Dio, che sopravanza ogni intelligenza, custodirà i vostri cuori e le vostre menti (N.R. i 
vostri pensieri) in Cristo Gesù. 
 
LODARE DIO È UN ATTO DI FEDE, significa ringraziarlo non per ciò che lui farà, MA PER CIÒ 
CHE LUI HA GIÀ FATTO, sapendo che EGLI È LA NOSTRA RICOMPENSA!!! 
 
Ebrei 12:2 
Tenendo gli occhi su Gesù, autore e compitore della nostra fede, il quale, per la gioia che gli era posta 
davanti, soffrì la croce disprezzando il vituperio e si è posto a sedere alla destra del trono di Dio. 
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TRE PUNTI PER  
UNA PREGHIERA EFFETTIVA 

 
 
Dio ci invita e ci esorta a CHIEDERE! 
 
Salmo 2:7-8  
Dichiarerò il decreto dell'Eterno. Egli mi ha detto: "Tu sei mio figlio, oggi io ti ho generato. Chiedimi, e io ti 
darò le nazioni come tua eredità e le estremità della terra per tua possessione. 

 
 

1. CHIEDI IN MODO SPECIFICO   
(Ricorda: preghiere specifiche ottengono risposte specifiche)  
 
Marco 10:51  
E Gesù, rivolgendogli la parola, disse: «Che vuoi che io ti faccia?». Il cieco gli disse: «Rabboni, che 
io recuperi la vista!». 

  
 

2. CHIEDI CON AUDACIA MA NON CON PRESUNZIONE  
 
Ebrei 4:16  
Accostiamoci dunque con piena fiducia al trono della grazia, affinché otteniamo misericordia e 
troviamo grazia per ricevere aiuto al tempo opportuno. 

 
 

3. CHIEDI CON FEDE 
 
Marco 11:24   
Perciò vi dico: Tutte le cose che domandate pregando, credete di riceverle e le otterrete. 
 
1Giovanni 5:14-15  
Questa è la fiducia che abbiamo davanti a lui: se domandiamo qualche cosa secondo la sua volontà, 
egli ci esaudisce. E se sappiamo che egli ci esaudisce in qualunque cosa gli chiediamo, noi sappiamo 
di aver le cose che gli abbiamo chiesto. 

 
 
RICORDA BENE QUESTO, LA FEDE, RICEVE PRIMA DI VEDERE LE COSE.  

 
Giacomo 1:6-8  
Ma la chieda con fede senza dubitare, perché chi dubita è simile all'onda del mare, agitata dal vento e spinta 
qua e là. Non pensi infatti un tal uomo di ricevere qualcosa dal Signore, perché è un uomo dal cuore doppio 
instabile in tutte le sue vie. 
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TRE CARATTERISTICHE O MODI ATTRAVERSO LE 
QUALI VIENE AMMINISTRATA O TRASMESSA 

L’UNZIONE DI GUARIGIONE 
 
 

1. CARATTERISTICA: MEDIANTE L’IMPOSIZIONI DELLE MANI: 
 
Quando Gesù ha dato il Grande Mandato disse: 
 
Marco 16:15-18 
Questi sono i segni che accompagneranno quelli che hanno creduto: nel mio nome scacceranno i demoni, 
parleranno nuove lingue; prenderanno in mano dei serpenti anche se berranno qualcosa di mortifero, non 
farà loro alcun male; IMPORRANNO LE MANI AGLI INFERMI, E QUESTI GUARIRANNO 
 
L’IMPOSIZIONE DELLE MANI fa parte dei SEI ORDINAMENTI DOTTRINALI FONDAMENTALI 
della Bibbia. 
 
Ebrei 6:1-2  
Perciò, lasciando l’insegnamento elementare intorno a Cristo, tendiamo a quello superiore e non stiamo a 
porre di nuovo il FONDAMENTO del: 
 

1. RAVVEDIMENTO DALLE OPERE MORTE 
2. della FEDE IN DIO 
3. della DOTTRINA DEI BATTESIMI (in acqua, nello Spirito Santo, nel Corpo di Cristo) 
4. dell’IMPOSIZIONE DELLE MANI 
5. della RISURREZIONE DEI MORTI 
6. e del GIUDIZIO ETERNO 

 
L'IMPOSIZIONE DELLE MANI è un altro metodo attraverso il quale si può ottenere GUARIGIONE, è 
una forma di contatto divina, attraverso la vita umana che ha creduto nella potenza del Signore Gesù Cristo e 
appartiene alla Chiesa di oggi. Un punto di contatto è il momento in cui si mette in atto la PROPRIA FEDE e 
si comincia a CREDERE per la PROPRIA GUARIGIONE. 
 
CHI PUÒ IMPORRE LE MANI ALLA GENTE?  
Tutti i credenti, tutti coloro che hanno creduto nel Vangelo. Notate che il nostro testo dice: "COLORO CHE 
HANNO CREDUTO ... imporranno le mani agli infermi" (Vs.17,18). 
 
Il testo greco originale dice: "I CREDENTI imporranno le mani agli ammalati e Dio li GUARIRÀ". 
Gesù non ha detto che avremmo dovuto guarire i malati!  
 
ATTENZIONE: 
NOI DOBBIAMO SOLO IMPORRE LORO LE MANI E CREDERE IN DIO.  
 

1. Qualsiasi cristiano può farlo 
2. I genitori dovrebbero imporre le mani ai loro figli quando sono malati 
3. Una madre ha il diritto di imporre le mani ai propri figli, se lei fosse una credente non dovrebbe 

mandare a chiamare nessuno.  
4. Noi abbiamo il diritto di imporre le mani l'uno all'altro.  
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Giacomo 5:16 
La Bibbia dice: "PREGATE GLI UNI PER GLI ALTRI, AFFINCHÉ SIATE GUARITI" 
  
Alcune persone credono che se non ci sia un ministro ho una persona con l’unzione di guarigione, le nostre 
preghiere non abbiano valore quindi il malato non verrebbe guarito. Questo sappiamo che non è assolutamente 
vero, come abbiamo notato TUTTI I CREDENTI POSSONO FARLO, come lo sappiamo?  

LA PAROLA DI DIO LO ATTESTA, attenzione: “STA SCRITTO!” 
 
Marco 16:18 
"I CREDENTI imporranno le mani agli ammalati e Dio li GUARIRÀ". 
 
Giovanni 8:32 
CONOSCERETE la VERITÀ e la VERITÀ vi renderà LIBERI 
 
Cos’è la verità? Chi è la verità? 

• La VERITÀ, è Cristo Gesù, il VERBO, il LOGOS, la PAROLA!!! 
 
Giovanni 1:1-4  
Nel principio era la PAROLA, la PAROLA era con Dio, e la PAROLA ERA DIO.  
 
Durante il combattimento spirituale con il diavolo nel deserto, Gesù per TRE volte lo CONTRASTÒ NON 
perché era il figlio di Dio, ma CON LA PAROLA dicendo:  
 

• STA SCRITTO 
• STA SCRITTO 
• STA SCRITTO 

 
Matteo 4:1-11 
Allora Gesù fu condotto dallo Spirito nel deserto, per essere tentato dal diavolo. E, dopo aver digiunato 
quaranta giorni e quaranta notti, alla fine ebbe fame. E il tentatore, avvicinatosi, gli disse: «Se tu sei Figlio di 
Dio, ordina che queste pietre diventino pani». Ma egli rispose: «STA SCRITTO: “Non di pane soltanto vivrà 
l’uomo, ma di ogni parola che proviene dalla bocca di Dio”». Allora il diavolo lo portò con sé nella città 
santa, lo pose sul pinnacolo del tempio, e gli disse: «Se tu sei Figlio di Dio, gettati giù; poiché STA 
SCRITTO: “Egli darà ordini ai suoi angeli a tuo riguardo” e “Essi ti porteranno sulle loro mani, perché tu 
non urti col piede contro una pietra”». Gesù gli rispose: «È altresì scritto: “Non tentare il Signore Dio 
tuo”». Di nuovo il diavolo lo portò con sé sopra un monte altissimo, gli mostrò tutti i regni del mondo e la 
loro gloria e gli disse: «Tutte queste cose ti darò, se tu ti prostri e mi adori». Allora Gesù gli disse: «Vattene, 
Satana, poiché STA SCRITTO: “Adora il Signore Dio tuo e a lui solo rendi il culto”». Allora il diavolo lo 
lasciò, ed ecco degli angeli si avvicinarono a lui e lo servivano. 
 
Finché dipendiamo da qualcun altro che prega e crede al posto nostro, siamo di peso piuttosto che di aiuto.  
 
Quando:  
 

• SVILUPPIAMO FEDE IN DIO 
• ASCOLTIAMO 
• CONOSCIAMO 
• PREGHIAMO  
• ED AGIAMO 

 
AIUTAREMO NOI STESSI e GLI ALTRI! 
Grazie a Dio, possiamo crescere e ci sono delle cose che possiamo fare per conto nostro.  
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Ad ogni modo, se vi sono credenti che non si trovino ancora ad un livello di fede in cui possono ricevere la 
guarigione per conto proprio, non c’è da scoraggiarsi, si parte da un livello di fede inferiore, si è ancora tra 
quelli a cui vengono IMPOSTE LE MANI per ricevere la propria guarigione. DIO VUOLE SEMPRE 
AIUATRCI  
 
Atti 28:7-10  
Nei dintorni di quel luogo vi erano dei poderi dell’uomo principale dell’isola, chiamato Publio, il quale ci 
accolse amichevolmente e ci ospitò per tre giorni. Il padre di Publio era a letto colpito da febbre e da 
dissenteria. Paolo andò a trovarlo; e, dopo aver pregato, GLI IMPOSE LE MANI E LO GUARÌ. Avvenuto 
questo, anche gli altri che avevano delle infermità nell’isola vennero e furono guariti; questi ci fecero grandi 
onori; e, quando salpammo, ci rifornirono di tutto il necessario 
 

2. CARATTERISTICA: UNGENDO D’OLIO IL MALATO 
 
L’unzione dell’olio, benché possa sembrare un rituale religioso, esso è L’ESPRESSIONE SIMBOLICA 
DELLO SPIRITO SANTO. 
 
Nel Vecchio Testamento l’unzione dell’olio aveva moltissime implicazioni, essa veniva usata per: 
 

• PROFUMARNE GLI AMBIENTI (vedi Tabernacolo di Mosè nel deserto) 
• COSPARGERE I CORPI DEI DEFUNTI  
• UNGERE E SACERDOTI 
• PER CONSACRARNE LE VESTI DEI SACERDOTI  
• PER UNGERE GLI UTENSILI CHE VENIVANO USATI PER IL SERVIZIO SACRO NEL 

TEMPIO 
• PER LO SVOLGIMENTO DEL SERVIZIO SACERDOTALE NEL TEMPIO 
• PER RIEMPIRE LE LAMPADE DEL CANDELABRO NEL LUOGO SANTO DEL 

TABERNACOLO 
• PER CONSACRARNE AL MINISTERO 
• PER I SACRIFICI VI ESPIAZIONE 
• COME COTTURA PER I CIBI IN OFFERTA AL SIGNORE 
• SULLE PIAGHE DEI MALATI PER LA GUARIGIONE 

 
 

DI SEGUITO, ALCUNI RIFERIMENTI BIBLICI: 
 
 

 
LIBRO DELL’ESODO: 
 

• Esodo 25:6  
• Esodo 29:6-8  
• Esodo 29:22 
• Esodo 30:24-30 
• Esodo 31:11-12 
• Esodo 35:7-9 
• Esodo 35:28 
• Esodo 37:29 
• Esodo 37:38 
• Esodo 39:37-38 
• Esodo 40:6-15 

 

 
LIBRO DEL LEVITICO: 
 

• Levitico 6:20-21 
• Levitico 6:23 
• Levitico 8:1-2 
• Levitico 8:10-11 
• Levitico 8:29 
• Levitico 8:30-31 
• Levitico 10:7 
• Levitico 21:9-12 

 

 
LIBRO DEI NUMERI: 
 

• Numeri 4:16-17 
• Numeri 6:27 
• Numeri 7:2 
• Numeri 7:11 
• Numeri 21:12-13 
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Nel Nuovo Testamento, l’unzione dell’olio rappresentando metaforicamente sempre lo Spirito Santo, con 
specifiche differenti; essa viene usata per: 
 

• IL BATTESIMO DELLO SPIRITO 
• LA GUARIGIONE DEL CORPO (che lenisce e guarisce i nostri mali e dolori) 
• L’ORDINAZIONE MINISTERIALE 

 
FAMOSA È LA STORIA DEL BUON SAMARITANO: 
 
Luca 10:30-35 
Gesù rispose: «Un uomo scendeva da Gerusalemme a Gerico e s’imbatté nei briganti, che lo spogliarono, lo 
ferirono e poi se ne andarono, lasciandolo mezzo morto. Per caso un sacerdote scendeva per quella stessa 
strada, ma quando lo vide, passò oltre dal lato opposto. Così pure un Levita, quando giunse in quel luogo e lo 
vide, passò oltre dal lato opposto. Ma un Samaritano, che era in viaggio, giunse presso di lui e, vedendolo, ne 
ebbe pietà; avvicinatosi, fasciò le sue piaghe versandovi sopra OLIO e vino, poi lo mise sulla propria 
cavalcatura, lo condusse a una LOCANDA (oggi paragonata alla Chiesa), e si prese cura di lui. Il giorno 
dopo, presi due denari, li diede all’oste e gli disse: “Prenditi cura di lui; e tutto ciò che spenderai di più, te lo 
rimborserò al mio ritorno 
 
l’apostolo Giacomo, da una linea guida neotestamentaria da adottare per la guarigione attraverso l’unzione 
dell’olio 
 
Giacomo 5:14 
C’è qualcuno che è malato? Chiami gli anziani della chiesa ed essi preghino per lui, UNGENDOLO 
D’OLIO nel nome del Signore 
 
 

3. CARATTERISTICA: MEDIANTE I DONI DELLO SPIRITO 
 
IL DONO DI GUARIGIONE 
 
1Corinzi 12:7-11  
Ora a ciascuno è data la manifestazione dello Spirito per il bene comune. Infatti a uno è data, mediante lo 
Spirito, parola di sapienza; a un altro, parola di conoscenza, secondo il medesimo Spirito; a un altro, fede, 
mediante il medesimo Spirito; a un altro, DONI DI GUARIGIONE, per mezzo del medesimo Spirito; a un 
altro, potenza di operare miracoli; a un altro, profezia; a un altro, il discernimento degli spiriti; a un altro, 
diversità di lingue e a un altro, l’interpretazione delle lingue; ma tutte queste cose le opera quell’unico e 
medesimo Spirito, distribuendo i doni a ciascuno in particolare come vuole. 
 
1Corinzi 12:28  
E Dio ha posto nella chiesa in primo luogo degli apostoli, in secondo luogo dei profeti, in terzo luogo dei 
dottori, poi miracoli, poi DONI DI GUARIGIONI, assistenze, doni di governo, diversità di lingue. 
 
I DONI DI GUARIGIONI non si riferiscono ai doni dati agli individui per benedirli personalmente.  
SONO DONI CHE VENGONO DATI AD ALCUNI PER BENEDIRE GLI ALTRI.  
I DONI DELLE GUARIGIONI SONO MANIFESTAZIONI SOPRANNATURALI DELLO SPIRITO 
CHE SI MANIFESTANO ATTRAVERSO QUALCUNO A QUALCUN ALTRO 
 
Alcuni hanno erroneamente pensato che i doni delle guarigioni si riferissero al fatto che Dio ci ha dato medici 
e scienze mediche. Naturalmente, crediamo nella scienza medica e nei medici, e ringraziamo Dio per quello 
che possono fare non siamo certamente contrari a loro, MA I DONI DELLO SPIRITO SONO 
SOPRANNATURALI. NON HANNO NULLA A CHE FARE CON LA SCIENZA MEDICA. 
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La guarigione è SOPRANNATURALE, non avviene per mezzo di un trattamento medicale a fronte di una 
diagnosi clinica,  
 
essa viene: 
 
• DALL'IMPOSIZIONE DELLE MANI 
• DALL'UNZIONE CON L'OLIO 
• TALVOLTA SEMPLICEMENTE PRONUNCIANDO LA PAROLA DI DIO NELLA FEDE!  

 
Quindi non crediamo solo nella guarigione naturale, ma crediamo anche e SOPRATTUTTO nella 
GUARIGIONE SOPRANNATURALE! 
 
COME GESÙ HA AMMINISTRATO: 
La Bibbia è piena di esempi di GUARIGIONI, tuttavia, viene spesso sottolineato il fatto che Gesù ha servito 
come profeta unto dallo Spirito Santo. Nota, per esempio, ciò che Gesù disse di sé stesso nella sinagoga, 
leggendo dal profeta Isaia: 
 
Luca 4:18 
Lo Spirito del Signore è su di me, perché MI HA UNTO 
 
Atti 10:38 
DIO HA UNITO GESÙ di Nazareth con lo Spirito Santo e con il potere: chi ha fatto del bene e guarito tutto 
 
Gesù non ha mai guarito nessuno fino a quando non è stato UNTO con lo SPIRITO SANTO e la 
POTENZA. Eppure, era tanto il Figlio di Dio quando aveva venticinque anni quanto lo era a trent'anni. 
Quindi Gesù non guarì i malati con qualche potere che era inerente a Lui come Seconda Persona della Trinità. 
LI HA GUARITI ALLO STESSO MODO IN CUI CHIUNQUE ALTRO AVREBBE 
AMMINISTRATO AI MALATI OGGI 
 

• con L'UNZIONE 
• con SPIRITO SANTO 
• la POTENZA  

 
LA COSA PRINCIPALE CHE DOBBIAMO CAPIRE È CHE C'È UNA DIFFERENZA TRA LA 
MANIFESTAZIONE DEL DONO DI GUARIGIONE E RICEVERE LA GUARIGIONE CON LA 
PROPRIA FEDE PER MEZZO DELLA PAROLA DI DIO. 
 
Le persone possono ricevere la guarigione semplicemente ESERCITANDO LA FEDE NELLA PAROLA 
DI DIO perché funziona sempre.  
 
Marco 11:24 
Gesù disse: "... Qualunque cosa DESIDERIATE, quando pregate, credete di riceverle e le avrete".  
 
Se desideri la guarigione, dunque, inizia a crederci e riceverla, ricorda, LA GUARIGIONE È UN 
REGALO CHE DIO CI HA FATTO È NOSTRA  
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LA GUARIGIONE NON È SEMPRE ISTANTANEA: 
La guarigione NON È UN MIRACOLO, talvolta PRENDE TEMPO, È GRADUALE, non è sempre 
istantanea; ma ciò NON significa che NON SIA IN ATTO!!! Commettendo l’errore di non considerare 
questo fondamentale aspetto si rischia di BLOCCARE il PROCESSO DI GUARIGIONE IN ATTO!  
 
I dieci lebbrosi SONO STATI GUARITI MENTRE SE NE ANDAVANO.  
La Bibbia dice inoltre che, durante il Ministero di Gesù, il figlio del funzionario regio aveva cominciato a 
stare meglio nell'ora in cui Gesù aveva pregato per lui (Giovanni 4). 
 
 Che cosa significa? 
SIGNIFICA CHE AVEVA COMINCIATO A MIGLIORARE DALL'ORA IN CUI AVEVA 
RICEVUTO PREGHIERA FINO AL MOMENTO IN CUI ERA GUARITO. 
 
La Bibbia dice:  
 
Marco 16:18 
" ... imporranno le mani agli infermi, e questi GUARIRANNO" 
 
GUARIRANNO (indicativo futuro semplice), NON GUARISCONO! 
 
 
LA GUARIGIONE INOLTRE È IL MEZZO CHE DIO USA IN DUE DIFFERENTI VIE: 
 

1. Per benedire i suoi figli, affinché si stringano ancora di più a lui, onorandolo e ringraziando per la sua 
fedeltà, amore e cura che ha verso di noi 

 
2. Per attirare a sé i perduti, affinché credano in lui e nella sua opera di salvezza per le loro vite non solo  

fisica ma spirituale, non solo quindi temporale eterna 
 
Dobbiamo dunque comprendere che la guarigione non è sempre istantanea.  
Il dr. John Lake diceva: “TALVOLTA LE GUARIGIONI ISTANTANEE SONO UNA MALEDIZIONE, 
PERCHÉ ALCUNI GUARISCONO, SE NE VANNO E SI DIMENTICANO DI DIO”. 
 
Egli riteneva che le persone che vengono guarite gradualmente potessero constatare i loro progressi man 
mano che camminano in Dio e quella conoscenza si rivela per loro di inestimabile benessere. 
 
 
IL METODO CHE DIO USA PER GUARIRE È SPIRITUALE, E LA 
GUARIGIONE PUÒ ESSERE PERSA: 
 
ATTENZIONE: 
La Scienza Cristiana, Unity ed altri esponenti del trascendentale sostengono che LA MALATTIA È 
SPIRITUALE NON FISICA, pertanto anche LA GUARIGIONE È SPIRITUALE, DIVINA non è 
"mentale", essa NON È NEPPURE FISICA, come insegna il mondo della medicina.  
 

• La MALATTIA viene DALL’INFERNO 
• la GUARIGIONE viene dal CIELO  

 
 
 
 



                                                                                                             
 
                                                                                                                                                

 

44                                                                                     SCUOLA DI FORMAZIONE BIBLICA PENIEL 
           Insegnante: past. Eduard Ottoboni                                        Dispensa studente: Guarigione Divina   
           
 
 
 

 
tutte e due  queste trascendenze non sono fisiche ma SPIRITUALI: 
 

• L’UNA È UNA MALEDIZIONE  
• L’ALTRA UNA BENEDIZIONE  
• UNA E TENEBRA  
• L’ALTRA È LUCE  
• UNA È MORTE  
• L’ALTRA È VITA  

 
QUANDO DIO GUARISCE LO FA ATTRAVERSO LO SPIRITO, DIO NON È UNA MENTE, NON 
È UN UOMO, DIO È UNO SPIRITO. 
 
Essere guariti dalla potenza di Dio significa essere GUARITI DALLO SPIRITO di Dio E POICHÉ LA 
GUARIGIONE DIVINA È SPIRITUALE, PUÒ ESSERE PERSA. Molte persone hanno perso la loro 
guarigione aprendo la porta al diavolo. 
 
È degno di nota il fatto che quando Gesù è apparso sulla scena in qualità di guaritore ABBIA RICHIESTO 
FEDE, E LA FEDE NASCE DALLO SPIRITO. Tutte le guarigioni operate da Gesù sono state spirituali.  
 
Quando Gesù in persona è apparso in visione a Giovanni nell’isola di Patmos, ed ha mandato un messaggio 
alle sette chiese dall’Asia Minore, ha detto ad una di esse: ‘TIENI FERMAMENTE CIÒ CHE HAI’ 
(Apocalisse 3:11). Perché dunque gli avrebbe detto di tenere fermamente ciò che aveva, se non avesse 
potuto perderlo?” 
 
IL NOSTRO MODO DI PENSARE PUÒ APRIRE LA PORTA AL DIAVOLO AFFIGGENDOTI 
CON PENSIERI BUGIARDI FACENDOTI CREDERE CHE LA MALATTIA È ANCORA LÌ E NON 
SE NE ANDRÀ.   
 
Il predicatore della fede P.C. Nelson, fondatore della Southwestern Assemblies of God College, era un 
pastore Battista molto colto: Egli diceva: "È PIÙ FACILE CHE LA GENTE PERDA LA PROPRIA 
GUARIGIONE DURANTE UN CONTRATTACCO CHE IN QUALSIASI ALTRA CIRCOSTANZA". 
 
QUESTO È SCRITTURALE:  
Il fatto che il diavolo cerchi continuamente di ritornare dov’era prima è un principio biblico e, se glielo 
permettenti, ritorna portando in voi nuovamente  
 

• LE STESSE MALATTIE 
• GLI STESSI MALESSERI 
• GLI STESSI SINTOMI 
• QUALCOS'ALTRO DI PEGGIO 

 
Benché tutte le malattie siano inviate dal diavolo, forgiate nell’inferno non provenienti dal cielo, quindi da 
Dio, e non tutte le malattie sono causate da spiriti immondi (alcune lo sono, vedi l'esempio di quella donna 
era tutta curva la quale aveva uno spirito d’infermità, vale a dire un demone, che la rendeva incapace di 
rialzarsi Luca 12:11) la MALATTIA RESTA SEMPRE UN FATTORE SPIRITUALE che si manifesta 
poi nel corpo fisico, essa di qualunque natura sia È UNA MALEDIZIONE! 
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ATTENZIONE: 
Dopo aver ricevuto dunque un'amministrazione di guarigione, spiritualmente parlando, quella malattia, 
quel dolore, quella infermità … … SE NE È ANDATA, è RITORNATA AL MITTENTE, QUINDI 
ALL’INFERNO da dove è venuta! Ma a quel punto RESTA UN VUOTO IN NOI, ciò che necessitiamo di 
fare, è RIEMPIRE QUEL VUOTO con la PAROLA DI DIO, DICHIARANDO CONFESSANDO e 
RITENENDO FERMAMENTE le sue promesse, pertanto LA GUARIGIONE RICEVUTA.  
 
Se così non fosse 
 

• Se le nostre confessioni sono negative 
• Se vi fosse un certo scetticismo circa l'aver ottenuto la guarigione richiesta 
• Se si facesse strada in noi il dubbio, la sfiducia e una sorta di incredulità perché nei giorni successivi 

“SEMBRA” che nulla sia cambiato … …  
 
allora la GUARIGIONE POTREBBE NON ANDARE A BUON FINE e la nostra condizione fisica non 
solo TORNEREBBE COME PRIMA, ma potrebbe addirittura PEGGIORARE. 
 
MATTEO 12:44-45 
43 «Quando lo spirito immondo ESCE DA UN UOMO, si aggira per luoghi aridi cercando riposo e non lo 
trova. 44 Allora dice: "RITORNERÒ NELLA MIA CASA DA DOVE SONO USCITO"; e quando ci arriva, 
la trova VUOTA, SPAZZATA E ADORNA. 45 Allora VA E PRENDE CON SÉ ALTRI SETTE SPIRITI 
PEGGIORI DI LUI, i quali, entrati, VI PRENDONO DIMORA, E L'ULTIMA CONDIZIONE DI 
QUELL'UOMO DIVENTA PEGGIORE DELLA PRIMA.  
 
Ecco perché dobbiamo sapere queste cose: LA GUARIGIONE È SPIRITUALE E PUÒ ESSERE PERSA. 
 
Come si può fare per mantenere la propria guarigione? 
 
Giacomo 4:7 
"RESISTETE AL DIAVOLO ED EGLI FUGGIRÀ DA VOI"  
 
Questo significa resistere a tutto quanto viene dal diavolo. 
 
2Timoteo 1:7 
Dio, infatti, non ci ha dato uno SPIRITO di paura, ma di FORZA, di AMORE e di UNA MENTE SANA 
 
In accordo alla scrittura, la PAURA dunque è uno SPIRITO, esso viene dall’inferno, proviene dal diavolo, 
non da Dio, tanto quanto: 
 

• La FORZA  
• L’AMORE  
• Avere una MENTE SANA 

 
proviene dal CIELO, proviene dallo SPIRITO DI DIO 
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La Bibbia parla infatti dei 7 SPIRITI DI DIO:  
 
Isaia 11:2 
Lo SPIRITO DEL SIGNORE riposerà su di lui:  
 

1. SPIRITO DI SAGGEZZA 
2. SPIRITO D'INTELLIGENZA 
3. SPIRITO DI CONSIGLIO 
4. SPIRITO FORZA 
5. SPIRITO DI CONOSCENZA 
6. SPIRITO DI TIMORE DEL SIGNORE 

 
DIO TI HA GIÀ GUARITO, mantieni dunque la SALUTE CHE DIO TI HA DATO con ogni: 
 

• SAPIENZA 
• INTELLIGENZA  
• CURA (consiglio) 

 
Se per qualche ragione dovessi perderla, sappi che PUOI RIACQUISTARLA NUOVAMENTE attraverso: 
 

• LA FORZA di Dio (la Fede) 
• LA CONOSCENZA della Sua Parola (la confessione delle scritture) 
• IL TIMORE DEL SIGNORE (mantenersi fermi alle promesse di Dio) 

 
 
 
 
 
 
 
 


